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ESPA o ABERTO JORNAL METAS
15 a 17 de Agosto de 2007

ARTIGOLEITOREDITORIAL

Fidelidade
O assunto e$tá sempre em voga

na política, princi lmente agora

que'oMinistro <;lo .,"tInal Superior
Eleitoral, Marco Aurélio de Melo,
declarou que os presidentes das

Câmaras de Vereadô'res e Deputados
têm livre arbítrio para pedir os

cargos dos legisladores que
trocaram de partido durante seus

mandatos.

ANJOS MACULADOS
"Pior que ser refém é Ser cúmplice"

Homenagem
Gostaria de lembrar e dar os parabéns a

uma pessoa muito ilustre e de grande valia
para o desenvolvimento de nossa cidade.

Quero te felicitar Sr. DORVAL
PAMPLONA por tua competência e por teu

caráter, pois foi em seu mandato que foi
construída a ponte para o desenvolvimento
de Gaspar. Pois se não fosse esse homem
de caráter e de grande vontade e com o

olhar no futuro Gaspar seria só mais uma

cidade que serviria de passagem para o

litoral e vice-versa. E com recursos vindos
dos governos federal e estadual sobrou

dinheiro do qual não fez proveito nenhum

e construiu a delegacia e uma escola na

cidade. Um grande abraço
Que sirva de exemplo para nossos

futuros Administradores. Em caso de

dúvidas consulte os arquivos da época.
Iaison R Zilse

A necessidade de escrever este texto

nasceu pelas incontinentes reportagens sobre

o aumento do índice de abuso sexual, agressão
física a emocional sofrida por crianças
desprotegidas. Pequenos anjos que calam sua

voz, que sofrem na "pele" a angústia da

invasão, da humilhação, domedo, das ameaças
provocadas pelos seus agressores que quase

sempre são compartilhadas pela família, pelas
mães das vitimas.

Compactuar com tamanha brutalidade a

vida humana, negligenciar a responsabilidade
por uma Vida destruída, abalada pela corrente
da imoralidade subjacente de uma sociedade

emocionalmente doente, significa comprazer
nos princípios e valores pautados no

individualismo e no "Salve-se quem puder" ... ,
Significa abrir as portas para o

Desconhecido invasor da Razão humana: a

Imoralidade da transferência de

responsabilidades.
O seqüestro emocional sofrido pelos

infantes que abafam suas dores e agoures na

incerteza da proteção que deveriam Ter, mas
não o tem.

"Mamãe... Mamãe... Gritos sufocados no
interior de corações dilacerados pela dor da
invasão... "

Muito pior que esses débeis mentais,
agressores, pedófilos, são as pessoas que

compartilham (SignificadoDicionárioAurélio:
Ter ou toma parte em; Participar de; partilhar;
compartir;) essas cenas brutais de violência

contra nossos pequenos anjos, verdadeiros
filtros da poluição mental do Planeta Terra,
precisamos nos unir, reunir nossas forças para
não aceitarmos calados essa violência

anunciada em nossa sociedade.

Caros leitores compartilhem comigo
tamanha indignação diante do atentado à vida

de pequenas crianças, Seres faceiros, ligeiros,
alegres pelo fato de fazerem parte da Vida,
simplesmente são felizes ... Não se opõem,
acabam aceitando tudo como sendo

verdadeiro ... A infância terreno fértil das

emoções humanas, e nessa fase que nos,sos
olhos, verdadeiras janelas da alma começam
a ver o Mundo ... Pergunto-me como nossos

pequenos Anjos imaculados irão enxergar a
Vida?

Pés descalços, canção tamborilando pela
rua num [mal de tarde, a alegria, a esperança,
a infância ... Pula corda Amarelinha,
Esconde-esconde, Pega-pega a felicidade que
se mostra, que se entrega faceira, ligeira,fácil
pelo olhar inocente da criança. Assusta-me
saber que a preservação da integridade, da
beleza desta idade, dependa da nossa débil

fragilidade de perceber a Vida, tal como os

olhos inocentes e dependentes com os quais
nossas crianças o vêem.

Que o choro oprimido de nossos pequenos
infantes sejam a sirene de alerta para o Futuro ...

Como o queremos?
Lagrimas ou sorrisos ... ?
Finalizando o pensamento que não e só

meu, analisemos o planetaTerra como a grande
"Casa" onde todos nós habitamos em conjunto,
a sala de visita desta magnífica Casa é a

consciência - nesta área todos são responsável
por tudo o que acontece, ou seja, o problema
não é meu nem seu, é nosso!

Cassiane Schmidt da Silva

Esclarecimento
Nas duas últimas edições do Jornal

Metas um dos assuntos em pauta foram as

creches domiciliares presentes em nosso

município, que atendem 192 crianças de

quatro meses a seis anos. No total, Gaspar
conta com os serviços de oito creches

domiciliares, que são um reforço ao trabalho

realizado pelos CDls.

Reforçamos que ao contrário do que foi

dito - referente ao fato de que as creches

domiciliares não são reconhecidas pelo poder
público -, todas as creches domiciliares de

Gaspar são regularizadas pelo Conselho

Municipal de Educação, através de resolução
própria.

Desde então, as creches recebem da

Secretaria de Educação do Município de

Gaspar todo o apoio de que necessitam. Para

citar alguns dos itens com os quais estas

creches são beneficiadas pela Secretaria de

Educação, elas recebem mensalmente da

Secretaria material de limpeza,

quinzenalmente recebem frutas, carnes e

verduras, e mensalmente recebem o alimento
seco. E toda essa alimentação é fornecida de
acordo com o número de alunos apresentado
pelas responsáveis das creches nomovimento
mensal.

Além desta ação, a Secretaria de

Educação também inclui as creches
domiciliares em todos os eventos que

promove e datas festivas que comemora.

Entendemos que o apoio que nos compete
destinar às instituições de ensino do

município, é destinado dentro da programação
e da estrutura que temos para disponibilizar
no momento. Estamos disponíveis para
esclarecer qualquer situação referente à

Secretaria de Educáção e para receber todo o

munícipe que tiver interesse de nos visitar para
.

acompanhar nosso trabalho.
Lúcia Helena Teixeira de Mello

Diretora de Educação Infantil da
. Secretaria de Educação

reditar, mas a

· declaração f�i Jei��;iipelo ministro.
Só resta saber 'S'h'>terão coragem �

· dignidade dç . ar medalhões
! da política

hPor àq

; considerar que oq� precisa ser

filiado a um partido para se lançar
candidato a algum cargo político.
Porém, se ISS or respeitado,
que permit�' ér pessoa se

didatar cr
;

pria e que �"

��hnédto{'�'
ênda,

Em uma coisa suplente de

·
vereador André WáJ,drick (PP) está

,

coberto de razão. Reforma Polític;
Já. Mas o problema é que vai doer
em muita gente;

Agradecimento
Gostaria de agradecer a Farmácia Farmais

e o Sr. Mauro, professor de Tênis de Rua pela
doação de roupas que beneficiou mais de 90

fanulias, no bairro Bela Vista.

Ficam aqui nossos cumprimentos.
Alfonso Bernardo Hostert

copteudo o nome e RQ e 110 máximo co,{,I5linhas devem ser enviadaspor é-ma(l (jO'rnal@jomaImeÚlS.com.br),_
ou entregues na redaçiW. Por:moti1!�\'/,0.,e�flço as cartas poderiW serpub/iCiuIid.�esU1Jf/,dtl1nente.

Na boca do povo...

Você se programa para os

feriados nacionais?

Não. Sempre decido o

que vou fazer em

cima da hora. Priscila

Gonçalves,
estudante, bairro
Santa Terezinha

Sim. Porque se

planejarmos nosso

passeio fica mais
viável financeiramente.
Cleide Arnoldo, chefe
de vendas, bairro
Santa Terezinha

Limpeza. Após o Jornal M } <ii punclar na edição 412, 'Gomunidade,
oacúrnulo de lixo em um terreno:naRu8Albertina Maba, no bairr2 Margem Esquerda, o
local foi totalmente limpo e uma placa, com o dizer: "Proibido jogar lixo", foi fixada. O lixo
acumulado estava gerando problemas para os moradores, que precisavam enfrentar o
mau cheiro e a proliferação de ratos.

Você tambémpode ajudar afazer essa coluna; Mande a imagem de um fakJ que você acha que é notícia.

Não. Deixo para
decidir o que vou fazer
na última hora. Clara
da Cunha, costureira,
bairro Bateias
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Política
PT de Gaspar pede
vagas na Casa de leis

anteriormente, o Partido
dos Trabalhadores

protocolou o pedido das

vagas dos vereadores
Tereza da Trindade e luis
Relnert,
MOTIVADOS E EMBASADOS

pela decisão do Tribunal Superior
Eleitoral, o Diretório de Gaspar do
Partido dos Trabalhadores (PT),
através do presidente do partido
Celso Zuchi e da vereadora

Mariluci Deschamps Rosa,
protocolou, no final da tarde de

ontem (14), na Câmara dos
Vereadores de Gaspar, o pedido de

afastamento e a entrega dos

cargos dos vereadores Luis Carlos
Re iner t (PDT) e Tereza da

Trindade (PP), que foram eleitos

pelo PT, nas eleições de 2004 e

posteriormente trocaram de

partido.
Em entrevista ao JornalMetas,

quando foi publicada a

reportagem sobre o risco destes

vereadores perderem seus

mandatos, Celso Zuchi comentou

que isso já deveria ser praticado
pelo fato de constar no estatuto do

partido, que em caso de

desfiliação o cargo é entregue ao

partido.
Os suplentes que. assumirao

essas vagas caso o presidente da

Câmara, Celso de Oliveira

(PMDB), acate o pedido. serão
respectivamente: ,Francisco
Solano Anhaia e Merci Maria
Hostin Werner, 10 e 20 suplentes.

Porém, Celso de Oliveira, acha
que essa responsabilidade deva

ser assumida pelo Tribunal

Eleitoral e não pelo presidente da

Câmara.

"Como tenho acompanhado,
essa é uma decisão que cabe a nós

presidentes das câmaras darmos o

Foto: Arquivo IM

o pedido foi protocolado por Celso Zuchi e Mariluci Deschamps Rosa

parecer, porém acho .

uma

responsabilidade muito grande
reverter uma decisão que foi dada

pela população, através do voto ..

Foram eles que colocaram os

vereadores aqui. Por isso vamos

encaminhar esse pedido ao

tribunal e esperar que eles

decidam", disse o presidente da
Câmara de Gaspar.

No cenário nacional alguns
desses pedidos de cargos de

legisladores que deixaram os

partidos que o elegeram, têm sido

indeferidos pelo Supremo
Tribunal Federal, como relatou
Celso de Oliveira, por isso

acredita que essa decisão não

vingue no atual cenário político.

III Em Ilhota a decisão do

TSE, também vai gerar
polêmica e o vereador

Rogênio Luiz (Deno), hoje
no PSDB e o suplente de

vereador Walmir Simon

(Bicudo), hoje no PMDB,
podem perder o cargo e a

suplência. Deno foi eleito
pelo PP e Bicudo era seu

suplente.

III Preocupado? - Assessor Jurídico do Município de

Gaspar está questionando junto ao Tribunal. a

inconstitucionalidade de parte da lei aprovada pelos verea

dores que enquadra diversos atos do prefeito, relacionados
com a administração da coisa pública e do dinheiro 40 povo.
Ora bolas, se está tudo certo, se as coisas são feitas dentro

do que determinam as leis, não há do que se preocupar. É a

mesma coisa que as pessoas comuns se reunirem para com

bater uma lei que aumente a pena para quem cometa um

determinado crime. A preocupação é meramente com a lei

ou eventual enquadramento nela? A lei apenas sinaliza e

orienta por quais caminhos seguir, a lei não pré-julga; não
pré-condena, não se move sozinha se não for desrespeita
da.

II Tucanos - O PSDB realiza neste domingo a Feijoada
Solidária. Convidados precisam apenas levar um quilo de

alimento. O encontro será no bosque no Clube Canarinhos.
A expectativa do diretório municipal do PSDB e do PSbB
Mulher é de que pelo menos 250 lideranças compareçam.
O vice-governador Leonel Pavan assim como o deputado
Serafim Venzon confirmaram presença e poderão ser abo

nadas novas filiações. O PSDB se prepara para as eleições
de 2008, onde acena com candidatura própria à prefeitura.

� Meio ambiente - Seguindo na contra-mão do movimen

to em defesa da preservação ambiental e sobretudo da água,
a notícia do veto do prefeito de Gaspar Ádilsoll Schmitt
(PSB) à lei aprovada na Câmara, de iniciativa do vereador

Celso de Oliveira (PMDB), que obrigava proprietários de

novas construções instalar reservatórios para captação de

águas M chuva. Muitos municípios já adotaram esta medi

da há muito tempo. É inclusive determinante para obtenção
da "viabilidade"para construção. Pelo menos há que se elo

giar a iniciativa do vereador, que está buscando ou aprovei
tando idéias que possam minimizar o desperdício da água,
principalmente para lavar carros e calçadas e molhar jar
dins. Seria preocupação do prefeito com eventual redução
no consumo da água tratada do Samae?

III Desrespeito - Não é pelo valor,mas sim pela falta de

consideração com os consumidores gasparenses, que vivem

reclamando dos famosos trocos recebidos em balas e chi

cletes, sem contar as moedas de um centavo que sempre
são esquecidas. Se não há moedas suficientes, emitidas pela
Casa da Moeda que se arredondem os preços, pois não é

justo que o consumidor pague esta conta. Daqui a pouco,
vai ter gente querendo comprar coisas e pagar com balas e

chicletes. A dica é do leitor Ricardo Rosa que não agüenta
mais ser lesado com essa prática.

II Padronização - Foi interessante a iniciativa do poder
público municipal em querer resolver um apelo da comuni

dade, de padronizar os controladores de velocidades do mu

nicípio de Gaspar, com diferentes limites; 40km/h, 50km/h
e 60km/h, solicitados à Ditran pelos vereadores do PSDB e

pelo Ex-Secretário de Turismo Indústria e Comércio Mar
celo Schrnitz, pois viria de encontro com o que todos espe
ravam. Mas não foi o que ocorreu, resolveram parcialmen
te o problema. Diferente de Blumenau, como citou um atento

leitor, onde em todas as vias públicas e rodovias têm os

controladores padronizados em 50km/h.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Compromisso com a qualidade
CONTAB..ILIDADE

.......
sessoria Contábil - Rua Eurico Fontes, 30 - Gaspar! SC
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Comunidade
Paulo França promete obra
em bueiro no Bela Vista

Direto ao Assunto

Secretário Regional se
encontra com presidente
da associação de
moradores do bairro
Bela Vista e promete
obras no bueiro que
corta a se 470.

o PRESIDENTE DA

Associação de Moradores do
Bairro Bela Vista Jean Grim
convocou uma visita do
Secretário de Desenvolvimento

Regional, Paulo França
(PMDB), na última sexta-feira

(10), às obras que estão sendo

realizadas pelo Governo do

Estado na rodovia SC470, para
melhoria do trânsito e maior

segurança de motoristas e

pedestres na localidade.

O pedido de visita foi para
reivindicar junto ao secretário,
a inclusão de obras na

tubulação de água e esgoto que
recebe todo o volume do bairro

e que como já publicamos no

Jornal Metas, está em

condições precárias.
Jean alega que de nada

valerá a obra que está sendo

feita, se no futuro o Estado terá

que quebrar tudo para consertar
a tubulação. Seria mais válido

j á mexer nela para evitar
transtornos futuros.

Essa garantia de que faria

�i

Jean Grim reivindicou a inclusão do bueiro nás obras da se 470

reparos no local foi dada pela
prefeitura como contrapartida do

.

poder público municipal à obra
estadual.

Para Paulo França não há

problemas em o Governo do
Estado assumir esse

compromisso emexer no bueiro

que passa por baixo da rodovia
estadual. Só foi dito que para
isso precisará fazer uma revisão
no projeto para incluir a obra nas
reformas da localidade.

"Nós vamos fazer esse

bueiro, é um compromisso do

Governo do Estado. Não vou

entrar na discussão do que foi

prometido pelo prefeitoAdilson
Schmitt. Vamos fazer. A única

coisa que vou precisar da

prefeitura e isso solicitarei à
Secretaria de Planejamento
através de ofício é a cota (altura)
do bueiro" , afirmou Paulo França.

Esse pedido da cota será

reforçado pelo presidente da

associação demoradores do bairro
que também através de ofício fará

a solicitação.
O presidente da associação

ficou satisfeito com a promessa
do secretário.

"Era exatamente isso que êu
desejava, que ele assumisse o

compromisso de o Governo do

Estado resolver o problema na

tubulação. Estou satisfeito; agora
é esperar o serviço", disse Jean.
- O secretário estava

acompanhado dos vereadores do

PMPB, Celso de Oliveira e Ivete
Hammes.

Fórum discutiu
atividades do
EJA

"Discutindo Práticas,
Produzindo Saberes", este foi
o tema da 1 a Jornada

Pedagógica do Fórum

Regional de Educação de

Javens e Adultos· dos

Municípios da Foz do Rio

Itajaí (FREJAMFRI), que
aconteceu na quinta-feira (9) e
na sexta-feira (10), em Itajaí.

A primeira etapa do Fórum
aconteceu no Centro de

Atenção Integral à Criança
(CAIC), e teve como objetivo
discutir as multiplicidades de

práticas metodológicas em

EJA. "Também abordamos

quais saberes são necessários

hoje para o aluno e quais as

possibilidades de avançar na

prática pedagógica, para

produzirmos novos saberes e

fazeres em nossas instituições
de EJA", explicou a

Coordenadora do EJA em

Gaspar, Marileusa Spengler.
No dia 10, o encontro foi

no Auditório da Secretaria

Municipal de Educação de

Itajaí onde aconteceu a

apresentação de currículos de

instituições que compõem o

Fórum, levando em

consideração a diversidade de

práticas e metodologias.
Gaspar foi uma das cidades a

expor sua experiência na

Educação de Jovens eAdultos
para mais de 340 educadores

deEJA da região daFoz doRio
Itajaí (penha, Itajaí, Balneário
Camboriú, Itapema,
Navegantes, Porto Belo e

Bombinhas).

Rua Itajaí " 552 " (entro " Gaspar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



COMUNIDADE JORNAL METAS
15 a 17 de Agosto de 2007

Novas sinalizações nos
t

bairros Sete e Centro
Dltran coloca novas

,

sinalizações em ruas nos. .�' '< ,

bairros Sete de Setembro .é�,_-�� .. , ;'.> .�,:

Centro, para melhor oriel\t�: :.��:
motoristas e pedestres. ,::�:c:::'"

APÓS MUDANÇAS REALIZADAS,

no trânsito. dos bairros Sete' de
Setembro e Centro, as ruas Manoel

Bittencourt, José Rafael Schmitt e

Isidoro Correa sofreram diversas ações
da equipe daDitran. O intuito das ações
era sinalizar o trânsito nestas

localidades e, manter os condutores

atentos quanto às normas do trânsito em

cada uma destas vias.

A Rua Manoel Bittencourt, no bairro
-----

.

Sete de Setembro, pavimentada
recentemente, teve os meios-fios

pintados, delimitando as áreas onde não

é permitido estacionar e recebeu

sinalização em todos os postes,
tornando o local mais seguro para os

pedestres- e motoristas.
Já na Rua José Rafael Schmitt,

também no bairro Sete de Setembro, a

Ditran instalou placas orientando o

trânsito, realizou pintura de postes, setas
.indicativas, meio-fio e faixas de

segurança, além da instalação de uma

pequena ilha de segurança, para a

travessia dos pedestres.
O local foi modificado pela equipe da

Secretaria de Obras recentemente, a rua

foi alargada e, por isso, se fizeram
necessárias as novas sinalizações, por
causa do grande fluxo de veículos que por

ali pas��:

o pedestre ganhou mais segurança na Rua Isidoro Correa com a faixa de segurança.

Na rua também foram instalados dois

pontos de ônibus com abrigo.
"Sinalizamos este local logo que ele

foi modificado, pois, como muitos

veículos passam diariamente nesta rua,

precisamos manter o trânsito orientado para
garantirasegurançade todos",explicaodiretor
geral daDitran, Ciro André Quintino.

CDLGASPAR

Venha ser um associado da
���,�.�.,.���

.---
e desfrute das vantagens
e ilenefíçios que temos

para você e sua
-

Mudanças também no Centro
No centro da cidade" as ações da

Ditran se concentraram na Rua Isidoro

Correa, na qual foram sinalizados o

meio-fio, os postes e também foram

pintadas faixas de segurança para os

pedestres. Vale lembrar que prudência é

a melhor forma de evitar acidentes.

SEGUltm�W4
Por Marafioti

• Trânsito "V" • Ultrapassagem por
veículo de transporte coletivo: Inúmeros
são os atropelamentos de pedestres que,
inadvertidamente; são atingidos ao tentar
atravessar a via, passando em frente a

ônibus que está parado, É verdade que,
na maioria das vezes, a culpa é do

pedestre, que cruza a pista sem a devida

atenção, porém os motoristas são

responsáveis pela incolumidade dos

pedestres, devendozelar pela sua

segurança.
Assim, incumbe aos condutores,

quando cruzarem por veículos de

transporte coletivos momentaneamente

parados, aumentar a cautela, diminuído a

velocidade ou, se necessário, até

suspender a marcha, com o intuito de
evitarqualquer situaçãode atropelamento
de pedestres que podem surgir
repentinamente.

Temos que estar atentos de que onde'
há ônibus parado, normalmente

concentra-se ali um núcleo de pessoas,
_

embarcando ou desembarcando do

mesmo, sendo de esperar que quase

sempre há imprudentes tentando realizar
a travessia da rua de forma incorreta ou
sem a devida visibilidade. Por esta razão,
compete ao condutor do veículo reduzir
a velocidade.

Entretanto, não se responsabilizará o
condutor que trafega em locais onde é

mais intenso omovimento e o transeunte

atravessa a via quando praticamente o

veículo se encontra ultrapassando-o, em
velocidade reduzida. Em circunstâncias

tais, não se atribui a culpa ao motorista.
Nem cabe invocar a teoria do risco para
incutir a responsabilidade. Na realidade,
a responsabilidade é de todos nós, no
sentido decontribuirparaum trânsitomais
humano.

e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br
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Sábado na Praça em

homenagem aos pais
Diversas atividades foram
realizadas no Sábado na

Praça para prestar uma
homenagem aos pais
g_parenses.

NO sÁBADO (11) aPraçaGetúlio
Vargas foi palco de mais uma

edição de um Sábado na Praça
especial, em comemoração ao Dia
dos Pais, promovido pelaPrefeitura
de Gaspar, através da Secretaria de
.Turismo, Indústria e Comércio e

Departamento de Cultura.
A manhã festiva contou com a

presença dos alunos da rede

municipal de ensino. A escola
Ferandino Dagnoni mostrou todo
o comprometimento e seriedade ao

público ao apresentar as

coreografias "O Encontro" e

"Transição", na calçada molhada,
sob a garoa fina, com os pés
descalços e um sorriso na face.

Os alunos das Escolas Mário
Pederneiras e Olímpio Moretto

usaram a voz para emocionar os

pais, na apresentação do Coral

Municipal Infanto-Juvenil
Professora Beatrice Zimmermann

Koerich, sob a regência de Dayro
Bornhausen e Maria Antônia

Schmitz. O exemplo foi seguido
pela aluna Letícia Soares, da Escola
de Educação Básica Professor

Honório Miranda que declamou a

poesia "Meu Pai, Meu Verdadeiro

I -;1...." ____". I
Centro Educativo Maria Hendricks ajudou a preparar cartões para os pais

Herói". ,

Este Sábado na Praça também

teve algumas novidades, como a

participação dos artesãos do grupo
de artesãos Gaspar Art, que

divulgaram e comercializaram o

trabalho artesanal realizado a partir
do reaproveitamento de tecidos e

outros materiais.
A animação ficou por conta de

Lee Andrade, dos brinquedos
infláveis e do Centro Educativo

Maria Hendricks que ajudava as

crianças a preparar um cartão

criativo para seus pais.
Para completar o dia especial

dos pais, a Secretaria de Saüde

esteve com uma equipe fornecendo
orientações e cuidando de quem
amamos. E a barraca ecológica com

distribuição gratuita de mudas, em
uma parceria com a Bunge, foi
responsável pela conscientização
ambiental de todos, distribuindo
mais. de 250 mudas de espécies
nativas como araçá-amarelo,
aroeira-vermelha, dedaleira, tajuva
e ingá-feijão.

"Pensamos em um sábado para
divertir, aproximar ainda mais os

pais dos filhos e despertar
consciências. Acredito que este

sábado foi mais que especial,
principalmente porque contamos

com a presença de um excelente

público que em nenhum minuto se

intiinidou com o frio e a chuva",
acredita o Secretário de Turismo,
Indústria e Comércio, Andrione
Marquetti.

JORNAL METAS
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ACIG e o associativismo

Falar da ACIG, é falar de associativismo. A

sociedade moderna há muito tempo percebeu que para
o desenvolvimento equilibrado, precisava e precisa
mais ainda hoje, viver num mundo onde os interesses

coletivos devem estar acima dos individuais. Por isto,
as pessoas foram se agrupando em Associações,
Sindicatos, Clubes, etc.

E neste movimento, passou-se a discutir os

problemas e anseios dos envolvidos. O

desenvolvimento tem que passar primeiramente pelas
pessoas, pois serão elas que farão o desenvolvimento

econômico. Quando o equilíbrio de forças entre capital
e trabalho não existir, haverá com certeza prejuízo para
a maioria. Sempre, o resultado da soma dos,esforços
serámaior do que o individual, portanto é fundamental
o trabalho em sociedade.

Na economia globalizada a situação fica aindamais
clara, levam vantagens os povos que têm suas

instituições organizadas e equilibradas. A força do

trabalho e o capital devem estar emharmonia para gerar
competitividade.-desenvolvimento e melhoria de vida
a todos.

�

Falando mais precisamente da ACIG, desejo
destacar que os empresários, da indústria, comércio
ou serviços, deveriam pensar em fortalecer a sua

<, entidade. Em primeiro lugar, sendo sócio e após,
participando ativamente da Associação, sugerindo,
pedindo, cobrando. Lembro também, que o resultado

do trabalho desenvolvido na ACIG ou em outras

Associações não esta limitado a sua base territorial,
mas sim em nível Nacional ou Mundial. Buscar os

interesses dos associados não é tarefa fácil, mas poderá
ser facilitada quando se tiver uma instituição forte e

haver a participação efetiva de todos os seus membros.
Para uma Gaspar melhor, será necessário quebrar

muitos paradigmas, será preciso que as lideranças desta
importante cidade remem na mesma direção, que
pensem num futuro de médio e longo prazos. O
desenvolvimento da economia local precisa sermelhor
alavancada, precisa ser discutida e para tanto, a.

Associação Comercial e Industrial de Gaspar é peça
fundamental na coordenação desta importante meta.

José Altino Comper
Vice-presidente executivo ACIG
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Sucesso total o
X Salada dos
Bombeiros
FOI UM SUCESSO O "X Salada" em

prol da Associação de Bombeiros

Comunitários de Gaspar, no último

sábado, que levou cerca de 3500 pessoas
ao Centro Comunitário Santa Terezinha,
para além de desfrutar um saboroso
sanduíche ajudar a instituição a manter

o excelente trabalho prestado à
sociedade gasparense.

Com apresentações de grupos de

dança, Banda São Pedro e das duplas
sertanejas: Raiz e Sertão e Leandro e

Evandro, a festa ficou ainda melhor,
garantindo o entretenimento até o início

Artesanato de alunos das oficinas do ç�PS foram expostos no evento

�
" .:�� . __ L

A higiene e os cuidados no preparo estavam impecáveis, sem falt;Jr animação

da madrugada.
Parte da verba arrecadada será

revertida para a associação dos

bombeiros comprar equipamentos de

proteção individual e fardas. Cerca de

R$ 850,00 serão revertidos para o

Centro de Desenvolvimento Infantil

(CDI) Caixinhos de Ouro, no bairro

Figueira, que além de receber essa

doação pela colaboração na venda dos
tickets dos "x saladas" e também na

organização do evento, pôde vender
doces na festa e assim arrecadar um

pouco mais em prol do CPI.
Quem também participou da festa e

mostrou belos trabalhos artesanais

foram os alunos da Oficina de Terapias
Ocupacionais do Centro de

Atendimento Psicossocial (CAPS).
Além de participarem da festa também
receberão uma doação em torno de R$
200,00 em material para serem

confeccionados os trabalhos manuais

em biscuit e origami.
Segundo o presidente daAssociação

dos Bombeiros Comunitários de

. Gaspar, JorgeDellarosa foram vendidos

cerca 4200 sanduíches o que

correspondeu à expectativa e ainda

garantiu que todos que estiveram
presentes elogiassem o sabor, a higiene
e a organização do evento.

BELA VISTA - GASPAR I c IçA0

8 e
L L:
Salão da Paróquia Imaculada Conc�içio

esfile de moda às 15h.
�

Haverá sorteio de brindes.
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"Só quero ver meu filho"
A dor de uma mãe que
tem um filho de oito
meses no abrigo Casa

Lar e não sabe mais o

que fazer, enquanto
aguarda a visita da
assistente social para
Justiça liberar a

visitação.

A MORADORA DE Ilhota,
Santina Ramos Guerreira, que
teve seu filho levado para o

abrigo Casa Lar, está

inconformada porque desde que
ele foi levado pelo Conselho
Tutelar de Ilhota, não consegue
visitá-lo.

Santina teve o filho, de oito

meses de idade, retirado do

.convívio familiar quando viajou
para Criciúma com intuito de

visitar os pais e deixou o recém

nascido sob os cuidados dos

padrinhos, tendo inclusive

deixado uma declaração de que
estava indo viajar, mas voltaria.
Até porque a própria reside e

trabalha na casa dos padrinhos do
bebê.

Os padrinhos na ocasião não

puderam fazer nada, até porque
não são os detentores legais da

guarda do bebê e como não são

parentes de sangue, não

poderiam ficar com a criança
sem um devido processo de

adoção.

A mãe jura que não houve

abandono e tudo não passou de

ummal-entendido, pois ela foi a
Criciúma, junto com o outro .,

filho, de quatro anos, que mora

c?m os tios em Itajaí visitar o avô
do menino. Durante a estadia, o

pai de Santina adoeceu, fato que

prorrogou sua permanência, na
cidade do carvão. Quando
retornou seu filho já estava sob

tutela do abrigo Casa Lar.

Tudo isso aconteceu em

fevereiro deste ano e até agora

Santina, não tem uma posição
concreta nem da justiça, que
alega que o processo está

correndo dentro dos prazos
normais e está esperando a visita

e avaliação das assistentes sociais
do abrigo para permitir que ela

visite a criança no abrigo. _

A mãe do bebê já constituiu

advogado para defendê-la e diz

que foi cometida uma injustiça e

um crime ao tirar uma criança da
mãe.

"Quando vim morar com os

padrinhos do neném estava

grávida e estava com problemas
com as drogas. Hoje me sinto

orgulhosa de terme livrado delas

e estar trabalhando e levando uma

vida digna. Por que não posso
visitar meu filho e tê-lo de volta?

Não o abandonei, deixei-o sob os

cuidados dos padrinhos,
enquanto visitava meu pai que
estava doente e isso não é crime",
disse a mãe agoniada e aflita.

Por diversas vezes a

reportagem do Jornal Metas Santina em uma das tentativas que fez de ver seu filho no abrigo

meninas uma de 10 anos e outra

de 14 e um menino de 13 anos e

diz que sua filha de 14 anos não

que mais ir à escola por causa

de piadinhas que os colegas de

classe estão fazendo sobre uma

possível gravidez da menina,
. que segundo a mãe é inverídica.

Já o filho, após a mãe receber

citação da Juíza da laVara da

Infância e da Juventude da

Comarca de Gaspar, Ana Paula

Amaro da Silveira para

apresentar recursos de defesa
das acusações do conselho

tutelar, está com medo que seja
levado para o abrigo Casa Lar.

"Minha filha está com

vergonha de ir à escola. Apesar
AmoradoraAndréia Luciane deixaram seus filhos com medo das denúncias do conselho

de Castro do bairro Ilhotinha, em e passando por constrangimento tutelar, só alegarem que a casa

Ilhota, está inconformada com o na escola por causa das visitas não está com condições de

Conselho Tutelar do município. destes após receberem denúncias higiene e me acusaram de locar

Segundo ela, os conselheiros
, .contra a mãe. filmes com conteúdo

pornográfico, que a mãe não
confirma. Os conselheiros

constrangeram ela ao perguntar
se ela mantinha relação sexual

com o irmãoe .na escola as

meninas perguntaram se ela

estava grávida do padrasto ou do- .

irmão. Essa pergunta só pode ter
surgido de fofocas feitas por

alguém da escola que falou com

os conselheiros. Sem contar que
meu menino ameaçou se matar

caso seja levado para o abrigo",
disse a mãe.

Segundo informações da

Comarca de Gaspar, esse caso

está em primeira citação e dentro

do prazo para a mãe apresentar
defesa.

Já o conselho diz que tudo'

que foi feito está dentro da

competência do órgão e tudo que
foi colocado no relatório é

verdadeiro, o resto é segredo de

justiça.

JORNAL METAS
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Ciclista morre

na Jorge
Lacerda

Na noite do último

sábado na Rodovia Jorge
Lacerda, próximo ao Km

28, um acidente vitimou o

ciclista Everton Paulo da

Silva, de 17 anos. O jovem
trafegava pelajudovia
quando foi atingido por um
Citrõen Picasso, com

placas de Blumenau ..

Segundo informações
da Polícia Militar

Rodoviária a vítima

morreu no local e foi

levada para o Instituto

Médico Legal de

Blumenau, onde foi

identificada.

Esse foi o primeiro
acidente com vítima na

Rodovia Jorge Lacerda

esse ano, que há 279 dias

não registrava acidentes

fatais.

Motofaz
•

masurn

óbito no fim
-de semana

Um acidente com uma

Honda Biz, com placa de

Nova Trento, na entrada

da Rua Itajaí, em frente

ao Ginásio Prefeito João

dos Santos, _

vitimou

Carmem Policarpo, no
último domingo (12), por
volta das 21h30min,
segundo informações do

Corpo de Bombeiros de
-

Gaspar.
A mulher estava na

carona da moto
conduzida por

� José

Antônio Domingues
Santos, que segundo em

depoimento à polícia
perdeu o controle quando
uma bicicleta cortou sua

frente.
O condutor, segundo

os policiais que
estiveram no local,
apresentava sinais de

. embriaguez e teve

ferimentos leves, já a

vítima morreu no local

após bater com a cabeça
em uma placa da rodovia.

�---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--

-----------------------------

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



+

Pensandonas eleições de 2008

entará 'no

Bun""ge Natureza,
sexta-felra, a
partir das

19h30min, no'
evento Ju
Humanitár

Palhaço Biribinha ga
rante que em 2008 vol
ta para concorrer às

eleições para Prefeito.

NO ANO DE 2004 um candidato inusitado apareceu
na praça para disputar as eleições municipais. Pelo
menos era assim que intitulava o show do palhaço
Biribinha em sua turnê na cidade Coração do Vale,
"Biribinha Candidato a Prefeito de

Gaspar". Mas de

com a política
candi-

'cepcionado
retirou sua

datura, mas fez
um enorme suces-

,
so no picadeiro du-

/ rante os quatro meses

"lf que se apresentou com seu

grupo teatral na cidade.

Depois de uma breve pas

sagem com apresentações na So
ciedade Alvorada,

em 2006, o candidato

favorito a assumir o exe

cutivo de Gaspar, retoma
à cidade e promete mui
tas risadas com sua pla-
taforma eleitoral.

E para ele a cam

panha já começou e

pretende em sua

apresentação na

sexta-feira (17), no
evento da Justiça
Arbitral, que acontecerá no res

taurante Bunge Natureza, a par
tir das 19h30min, buscar novos
filiados e simpatizantes para o

seu PMB (Partido daMery e do

Bataclam). A brincadeira é váli

da, pois não dá para fazer uma
matéria com um Palhaço e não

descontrair. E é essa a maior sa

tisfação de Franco Adriano, fazer
os outros rirem e se divertirem

quando o assistem.
Como bom palhaço a herança
vem de berço. Franco nasceu

em Pomerode, quando
-......----

o teatro de sua famí-

dade mais alemã do Brasil.
Isso foi na década de 70, mas

o dom para fazer graça e os ou

tros rirem só virou profissão em

1992. Antes disso, Franco

Adriano, fez de tudo um pouco
no teatro, vendeu pipoca, cuidou
da iluminação, mas quando en

trou no picadeiro não saiu mais e

aos 33 anos, é um dos palhaços
mais recorihecidos e respeitados
no Sul do país. Não foi por aca

so que Franco se tornou

Biribinha, a vida no teatro lhe deu
aexperiênciapara o dom que veio

de berço. Com o

falecimento de
seu avô, a mãe

não quis que um'

palhaço de fora da
famíliaocupasse o

lugar e aí aos 18
-

anos estava ele lá,
o palhaço
Biribinha.

Quando repeti
mos a importância
do dom para

.seguir na carreira de palhaço é

porque, é dessamaneiraqueFran
co vê seu talento e caso seu filho,
de nove anos, realmente queira
seguir os passos do pai ele
precisará ter.

"Ele já quer fazer graça. Já
tem seu personagem, Palhaço
Biritinha. Isso não tem como pre

parar. Vai acontecer naturalmen
te e aflorar todo seu talento para
fazer os outros rirem", disse
Biribinha.

ParaBiribinha não há dificul
dades em se apresentar para um

público mais formal como será o

da "Noite de Gala" da Justiça

Arbitral.

"Esse é o diferencial do nosso

trabalho. Meu público é vasto,

consigo fazer show para qual
quer tipo de espectador, em
qualquer ambiente, mesmo·

repleto de formalidade. Quando
comecei, nunca acreditei que isso

seriapossível, hoje vejo que é. Faço
rirumhomemde gravata ou sem,

não importa. O que vale é fazer
os outro sorrirem", disse.

Essa convicção é fruto do

trabalho que hoje é apresentado
em convenções, eventos sociais
como os da noite de sexta-feira,
entre outros inúmeros trabalhos

que Biribinha apresenta.,
Essa visão de falar com propri

edade e seriedade contrasta com a

alegria e aveia cômica de Franco.
"Não sou humorista, sou pa- _

lhaço. Mas isso é o meu profis
sional, se eu quiser ser no dia a

dia como sou no picadeiro, se
rei tachado de idiota. Por isso sou
humorado e engraçado quando·é
o momento", comentou.

Com turnê em Blumenau, ,

o palhaço vai dar uma fugida
para matar a saudade do povo
gasperense e apresentar seu

"Shaw de Humor" e garante
que será uma noite majestosa
e inesquecível para aqueles
que forem conferir.

Reservas
'

,

.
'

• Restaurante Bunge Na
tureza, Sexta-feira (17), às .

.19h30min
Reservas: (47) 3332

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe 'em casa

toda quarta e 'sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine jál

Toda quarta e sábado
informando você!

Ligue e assine: 3332-1620 assinaturas@jornalmetas.com.br
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Concurso de Culinária
revelou deliciosas receitas
NA QUINTA-FEIRA (9), quem

passou pelo centro comunitário Santa

Terezinha, no bairro Santa Terezinha,
perdeu-se no meio de tantas delícias
e guloseimas. Já cedinho, a partir das
8h, o cheiro das doces tortas e dos

picantes salgados tomava �onta .do
espaço, com o aroma das gostosuras
que eram preparadas pelas cozinheiras
que participavam do 4° Concurso
Culinário da Terceira Idade.

Ao todo, 12 grupos competiram
entre si, com dois pratos cada: um
doce e um salgado. Julgar o melhor
de cada categoria" não foi tarefa fácil.
Para isso, a Secretaria de
Desenvolvimento Social e a

Assessoria para Assuntos da Terceira

Idade, que coordenavam o evento,
convocaram um time de apreciadores
da boa culinária caseira.

A responsabilidade de escolher o

melhor prato doce ficou a cargo dos
.

confeiteiros Marlene Amorim e João

Zuchi, (la Secretária de
Desenvolvimento Social, Márcia
Pontes, da proprietária do Restaurante

Bunge Natureza, Regina Wehmuth, e
da proprietária do Raul' s Hotel, Elza
Spengler. O julgamento dos salgados
foi tarefa desempenhada pela esposa
do Vice-Prefeito de Gaspar, Maria
Salete Fantoni, do professor Gabriel
Correa, da Nutricionista da Prefeitura,
Daniele Wilke, do Diretor de

Comunicação da Prefeitura, Jackson
Gaertner e do Prefeito de Gaspar,
Adilson Schmitt.

Para cada prato os jurados
atribuíam uma nota de O a 10 levando
em consideração os quesitos
apresentação e sabor. As grandes
vencedoras da tarde foram, na

categoria de salgados, as integrantes
do grupo São Brás, Catarina Venturini,
com o prato Torta. de Arroz com

Palmito e Frango, que conquistou o

Foto: PMG

Edith Deschamps, do Grupo Gente Feliz, foi a 3§ colocada na categoria Doces

amor, na

paciência e na

utilização dos

ingredie
certos

1 ° lugar com 94 pontos. Na seqüência
conquistaram o troféu de 2° lugar as

componentes do grupo Bom Jesus,
Marlene Venturi e Sônia

Schmitt, com o popular.
Cachorrão, com 87

pontos. E por último
Erica Baumgarten, do
grupo São Pedro, com
um SufIê Imperial, que.
se classificou com 84

pontos.
Na categoria Doces a

disputa foi mais
acirrada. Conquistou o

topo da premiação Maria Poleza, do
grupo Santa Bernadete, com o prato
Torta de Caramelo e Frutas, que fieou
na liderança com 98 pontos. Na vice
liderança o empate foi inevitável. O
troféu de 2° lugar foi para Idalina da
Silva, do' grupo Felicidade, que

preparou uma Torta Síria, e para Erica
Baumgarten, do grupo São Pedro,
cozinheira do prato Mineirinha.

Ambos os pratos
conquistaram a 2a

colocação do concurso

com 97 pontos. O 3°

lugar foi obtido por
Edith Deschamps, do
Grupo Gente Feliz,
que preparou um

inédito Bolo de Queijo
sem Queijo, que ficou
entre os primeiros
colocados, com 93,5

gredo está

pontos.
Questionadas sobre os segredos.

para preparar um bom. prato, as

vencedoras são unânimes em

afirmar que está no amor, na

p ac iê nci a e na utilização dos

ingredientes certos.

VIDA
Por Julio César Bridon dos Santos

''FELICIDADE''

Quando escolheres o teu caminho,
deverás fazê-lo com muita

sabedoria.

Deverás, primeiro, pensar em ser

feliz
e dar felicidade aos outros.

Procura atrair somente coisas
boas.

Ter pensamentos bons.

Ser uma pessoa bondosa.

Tratar a todos com muito carinho
e muito amor.

I
Pensar na felicidade para ser feliz.

Se fizeres somente coisas que te

tragam alegria
e prazer,

irás tornar-te uma pessoa
imensamente feliz.

Todos que de ti se aproximarem,
sentir-se-ão bem.

Escolhe as palavras certas,
quando te dirigires aos outros.

Tudo que de bom disseres,
para ti retornará em forma de

.

bem.

Sê fiel em tudo que fizeres, .

para assim poderes tornar-te feliz.

Júlio Cesar

livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

Diz a sabedoria popular que rir é o às tradicionais esquetes, encarnando os

melhor remédio. Se assim for, o Teatro tipos mais hilários e diferentes.
Carlos Gomes pode ter a receita certa Criativo, apresenta textos originais,
para acabar com as agruras do dia-a-dia. escritos por ele mesmo. Tem como

O teatro traz a Blumenau Diogo característica a capacidade de'

Portugal, um dos nomes que representa improvisação durante as apresentações,
a nova cara do humor brasileiro. Ele irá criando a partir de situações que
se apresentar hoje (15), às 20h30min no

-

acabaram de acontecer, com grande
Teatro Carlos Gomes. Os ingressos presença de espírito e jogo de cintura.
custam R$ 30,00 (inteira), R$ 24,00 O humoristas, considerado a

(sócios) e R$ 15,00 (meia-entrada). revelação do ano no Brasil já foi finalista
Versátil, ele vai do Stand-Up do primeiro Prêmio Multishow do Bom

Comedy (a chamada comédia de cara Humor Brasileiro, ao lado da

limpa, sem figurinos ou personagens) comediante Claudia Rodrigues (do

programa A Diarista). Também foi
finalista do concurso de humoristas do

Fantástico, em 2005.
Além de estar conquistando

reconhecimento com seu trabalho em

todo o país, Diogo Portugal também
movimenta o ambiente do humor

nacional, formando platéia e dando

projeção a outros artistas. Ele é criador
e curador do Risorama, maior festival
humorístico da América Latina, que
acontece todos os anos durante o

Festival de Teatro de Curitiba.
Em três edições, o Risorama já

reuniu uma verdadeira seleção brasileira
do humor, com os maiores nomes da
atualidade. Recentemente, Portugal
lançou nacionalmente pela editora
Nossa Cultura, o audiolivro "Clube da
Comédia Stand-Up", o primeiro CD de
humor. no estilo Stand-Up Comedy no

BrasiL'
Com úm vasto repertório sobre os

mais variados temas, Diogo Portugal
tem arrancado gargalhas e interagido
com as mais diversas platéias por todo
Brasil. Certamente você ainda vai rir
muito com ele.
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Dia de campo em Ilhota aumenta
conhecimento dos agricultores
para discutir a crlação de
abelhas nativas sem ferrão.

AGRICULTORES, ALUNOS DA
Universidade do Vale do Itajaí (Univali)
e o consultor nacional em

meliponicultura, Márcio Lopes,
participaram na última semana de um dia
de campo sobre o manejo e o potencial
para criação das abelhas nativas sem

ferrão, realizado na comunidade do Alto
Baú, em Ilhota.

O evento foi organizado pelo Projeto
MB2 em parceria com as Associações de
Moradores das localidades de Barranco
Alto, Pocinho e Alto Baú.

Segundo o extensionista do

Microbacias, JeanAndrade, o objetivo de
trazer a discussão sobre a criação desse

tipo de abelhas para os agricultores, faz
parte da estratégia de buscar alternativas
de renda coerentes com as

potencialidades locais.
"Os moradores do entorno do Parque

Botânico doMorro do Baú, por exemplo,
têm uma área rica em espécies florestais
nativas e um ambiente favorável para
criação. Além disso, alguns deles já
desenvolvem a atividade de forma
rudimentar", explica. Atualmente, o

preço desse mel é superior ao preço do

Foto: PMI

Com o encontro, os agricultores tiveram novas descobertas sobre o assunto

mel da Apis, atingindo preços mais
elevados nos mercados em que a oferta
é menor. Portanto, conforme Jean,

'potencializar a atividade e aquisição de
enxames por produtores do Estado, faz
parte dos planos dos agricultores via

De acordo com o extensionista
do Microbacias, Jean Andrade,
essas abelhas eram a fonte de mel

para os povos indígenas antes de os

portugueses introduzirem as abelhas

européias no Brasil. " "

Elas preferem flores de árvores
nativas e cada espécie tem
preferência por um tipo de florada.
A quantidade de mel produzida
varia em função da região, da
espécie, das condições ambientais e

do tipo de manejo, podendo variar
entre 100 gramas a 6kglcaixa/ano.
"Além do papel ecológico que cada

espécie pode desenvolver no

ambiente", destaca o consultor.

Projeto Microbacias 2 ainda esse ano.

Para o agricultor CláudioMoje, muitas
coisas puderam ser descobertas nesse dia
de campo. "Uma delas foi que, com a

forma que foi explorada nossa região,
muitas dessas abelhas estão

desaparecendo. Temos que resgatá-las.
Um exemplo é a abelha Mandaçaia, que
não temos mais na região, mas queremos
introduzi-la novamente com a ajuda do
MB2. Já mexo com essas abelhas há
muito tempo e agora que aprendi a

melhorar minha produção, vou testar os

modelos de caixas e manejo apontados
, nesse dia de campo", revela o agricultor.

'a. Comemorando quatro anos de
'"

� atividades, a D'Tay Club Extreme Fun
� apresenta no próximo sábado (18) o

� Dj argentino Fernando Gato

Alvarenga.
Com passagens por algumas das

melhores,casas noturnas da América
do Sul, o DJ é um velho conhecido do

público catarinense,. com

apresentações marcantes nos
principais clubes do litoral do estado.

Mesclando as mais' variadas
vertentes da house music em seus sets,
Gato Alvarenga promete uma noite de
muita alegria, comemoração e

glamour.
Abrindo e fechando a noite na

pista, estarão os DJ's Maycon
Schramm e Nando Oliveira,
respectivamente.

Já no lounge bar, as atrações serão
os grupos Toque de ,Simplicidade
(Blumenau) e Swingaê (Blumenau),
que comandarão uma super pagodeira.

,.

Alvarenga entre os tops Dj's argentinos Fernando Alvarenga sempre esteve

ligado à música. Graças a seu irmão trabalhar na televisão. Em 2003 viajou
mais velho, deejay reconhecido em a Córdoba onde decidiu estudar
sua cidade natal, e ao resto de sua cinema, além de ter sido convidado a

família, organizadora de grandes realizar dois programas de rádio
eventos, ele não teve dificuldades em ligados à música eletrônica. Com
se tornar disc-jóquei profissional.. apresentações ao lado de nomes como

Em 1990 iniciou sua residência na dos deejays Julio Torres, Fabrício
casa noturna Phoenix, onde Peçanha, Leozinho, Miguel Silver,
permaneceu até 1999. Luis Nievas, Jason Bralli, Ramilson

Durante este tempo produziu Maia, Carlos Alfonsín e Mina, Gato.
programas de rádio e.grandes eventos, Alvarenga alcançou status de- top
que mais tarde viriam a se tornar DJ na Argentina e deverá atrair
referências na cena eletrônica centenas de pessoas para sua primeira
argentina. apresentação em Blumenau.

Realizou as primeiras festas Os ingressos antecipados para a

populares, as raves, trazendo Dfs de festa podem ser adquiridos por R$
renome como Miguel Silver, Martín 10,00 na Bruneti Discos do Shopping
Bonansca, Pablo Pinto e o brasileiro Neumaikt, nas duas unidades do
Julio Torres. Madrugadão Lanches, no Tuttos

No ano de 2000 começou a realizar Pastéis e na Intercultural, próxima à
famosos "afters" na cidade de Igreja Matriz, em Blumenau.
Posadas, local onde se tornou muito Já na nora do evento, os ingressos
popular. serão vendidos pelo preço de R$ 15,00

Paralelamente a tudo isso se (masculino) e R$ 12,00 (feminino), na
formou'em Jornalismo e I dOIÍleço� a

'

'portaria'da -edsa. l' ,l •
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KE. I Y
C A B E' L O S

TORTAS E SAlGADINífo� DIVERSOS
'

PARA SUA FESTA
Promoção para Julho e 'Agosto

Salgadinhos a
R$ 30..00 o cento

Aperfeiçoamento, inovação e

. :d:;:: ::�ecnOIOgia:,*_
h ,. !;'

"'_
,

orarlo L '-::- J

3332-0417

Rua Preto Leopoldo Schramm n° 620 - Gaspar Grande

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Foto: Divulgação

De bem com a vida, está a lindíssima Bruna Webmuth

Speugler que amanhã. 16, completará 17 anos. Familiares e a

coluna desejam muito sucesso e realizações.

Quem esteve na última semana em São Paulo visitando a

Feira Internacional da Fotografia foi o nosso amigo
fotógrafo Renato Zimmermann. Em breve muito mas

Iiovidades na Arte Fotos.

/'

Hoje, 15, o dia é ainda mais especial para a

bela Larissa que comemora seu aniversário.
Seus pais lhe desejam muitas felicidades.

''Te amamos filha!!!"
Foto: Divulgação

No sábado, 11, foi escolhida a Rainha da 3" idade São Cristóvão.

Parabéns às participantes e em especial à Rainha escolhida e Princesas.

----

Maria Eduarda
Demmer estará

completando 15
anos no dia 17.

Quem dá os parabéns
e deseja muitas

'

felicidades são seus

pais Cleuto e

Maristela, seus
irmãos Rafael e

Aline e seu cunhado

Jhonatan e não

esquecendo a sua

Orna Alvina e avó
Filomena. "Beijos ...
Te amamos nossa

pequena! !!"

• FreeLife - No fim de semana, mais pre
cisamente na sexta feira, a Free Life For

maturas iniciou uma maratona de eventos.

A empresa, que tem sede em Blumenau e

está no mercado há 12 anos, realizou com

sucesso, 7 formaturas envolvendo 5 facul

dades da nossa região, o que gera llII! total
de 18 eventos, entre cerimônias religiosas,
colações de grau e bailes de formatura. São

aproximadamente 400 formandos que in

gressam no mercado de trabalho nas cida

.des de Blumenau, Indaial, Pomerode,
Timbó, Jaraguá do Sul, Gaspar e Brusque,
além de outras cidades do vale do ltajaí e
também Videira, no oeste catarinense.

• Frutos doMar - Mais uma edição do
Jantar Especial Frutos do Mar da Churras

caria Raul's, não percam... é ;este dia 17, a
partir das 19h. Reservar pelo fone 3332-
3978. Este é aprovado!!!

• Pastel- Sábado, 18, é aNoite do Pastel
doCDI Vovó Benta. Início às 18h comMis

sa celebrada pelo Padre João Bachmann na
Capela São Cristóvão - GasparGrande. Par
ticipe!

• Gente Nova - Parabéns aos mais no

vos pais Larissa e Cristiano, que estão radi

antes com o nascimento da linda Ana

Beatriz no dia 27 de julho. Felicidades a

toda família!

• Para refletir - "Soletrai antes de tudo

o alfabeto da bondade. Sem as primeiras
.

letras do amor, nunca entenderemos o Sa

grado Poema da Vida." (Bezerra de

Menezes)

juli@jornalmetos.com.br

.

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

Churrascaria
Rodovia 8R 470 - Km 39 • Gaspar

ti 3332-1469

-Punanhã, 16,quem
estará de "niver" é o
"teacher" Caique.
"Desejamos a você
muita paz, amor, saúde
e felicidade. Que você
consiga realizar todos
os seus sonhos e que
Deus ilumine seu

caminho. São os mais
sinceros votos desuas
alunas Lidiani e Bruna.
E que você continue
sendo está pessoa
maravilhosa... Te
adoramos!"

me Segunda a Sábado no

0lllnwço eJantar
ÍJJuffet · 2RS'10 ,00
€spdo Çorrú1o � 18,00

e no dominno,
preços promocionais
SobremesaBrátis
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Carlos Eduardo de Almeida

completou 3 aninhos no dia 12.

Os pais Josi e Junior

orgulhosos e felizes

compartilham este momento.

Foto: Divulgação

A "bonequinha" Rayra Luiza Lunchtemberg
recebeu seu primeiro sacramento, o Batismo, no
domingo 12, dia em que o pai Ivan festejou o

primeiro Dia dos Pais. Parabéns aos dois e
.

também à mamãe Elizete.

.

Com uma big festa na Ass. Banco do
Brasil de Blumenau, nó dia 11, a linda
Maryana comemorou seu aniversário.

Felicidades a toda família!

"O Pai pode fazer do
filho uma pessoa
segura, que acredita
na sua capacidade;
Pode ajudá-lo a

conhecer-se e à se

corrigir; Pode
mostrar-lhe que só a

lei que conduz à

liberdade é

verdadeira; ensiná
lo e guiá-lo até que
se torne também

capaz de ensinar e

mostrar aos outros o

verdadeiro valor de
cada um; Mostrar
lhe que o homem é

aquilo que seu pensamento quer que ele seja; Que quanto mais você supera, mais

se ampliam seus horizontes; Que aqueles que desafiam, que têm ideais, se realizam;
Enfim, só um Bom Pai pode dar ao filho uma lição de vida." Feliz Dia dos
Pais!!! Com amor Ian e Aretusa.

._-----
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A meiga Camila comemorou seu

aniversário na Soco Canarinhos no sábado,
11. Muita diversão e alegria entre

familiares e amigos para marcar esta data.

No dia 17, é a vez da gatinha Lara
Hodecker completar 4 aninhos. Papai,
mamãe e familiares desejam um Feliz

.Aniversãriol! !

Fotos: Divulgação

Para marcar o Dia dos Pais, o CDI Vovó Leonida
promoveu na sexta-feira, 10, uma Gincana de Interação
em homenagem a eles pelo seu dia. A diversão e

organização das atividades ficaram por conta das

educadoras que deram um show. Após as brincadeiras,
os Pais desfrutaram de um saboroso café. A Diretora

Josemery agradece a participação de todos os Pais, e
em especial os funcionários pela dedicação empenhada.

O cm Vovó Benta também arrasou... A tarde em

. comemoração ao Dia dos Pais foi cheia de

homenagens, brincaôêiras, teatro e até sorteio de
váriosbrindes.Atarde encerrou comumrequintado
Café Colonial que até as mães não resistiram.
Parabéns à diretoraEliane,APP e funcionários que
proporcionaram esta divertida tarde.
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CULTURA & LAZER

Ela é Poderosa

__ _ ...
I Cinema

A veterana Jane Fonda (A
Sogra) é a personagem a quem se refere o

título dacomédia dramáticaEla éPoderosa.
Ela é uma matriarca controladora, o que
acabou por separá-la de sua filha Lilly
(FelicityHuffman, deTransamérica) e tem'
pouco contato com a netaRachel (Lindsay
Lohan, de Meninas Malvadas).

As férias da jovem irresponsável
Rachel prometem ser um verdadeiro

pesadelo. Cansada de tentar colocar juízo
na cabeça da filha, Lilly, que nunca se deu

bem com amãe, acompanha a garota para
sua fazenda. A esperança é que vivendo
sob a árdua rotina da avó, a adolescente

fmalmente entre nos eixos e pare de causar

problemas.
Para Rachel, a expectativa é a pior

possível. A avó Geórgia (Jane Fonda) tem
fama de rígida e controladora, bem
diferente do estilo de vida que a rebelde

garota pretende levar. Ao chegar, ainda
'

Mulroney (Zodíaco) que, na ausência de

descobre que deve começar num emprego um clínico geral, atende tanto animais como
de recepcionista. Agora, com tantas pessoas. É ele quem acaba dando um

mulheres se desentendendo na mesma emprego aRachel como sua recepcionista.
casa, cabe à menina seguir as dezenas de Já o ator Hector Elizondo, uma presença

regras de Georgia, afmal ElaÉ a Poderosa. constante nos filmes do diretor, faz o papel
Porém; na pequena cidade onde de uni imigrante.

Geórgia mora também há tipos Com esse drama, Marshall coloca em

interessantes, como o veterinário Dermot foco a vida em pequenas cidades, onde os

Lilly (E), Geórgia (e) e Rachel vivem em conflito

SOOo "

"O bom humor espalha mais felicidade que todas as riquezas do
mundo. Vem do hábito de olhar para as coisas com esperança e de

esperar o melhor e não o pior". (Alfred Montapert)

Música

PCD - The Pussycat
Dolls - Preço: R$
25,90 - Gravadora:
Asin. Com o melhor
da soulmusic, o álbum
apresenta 14 faixas,
incluindo o sucesso "Dont Cha", um
dueto com Busta Rhymes.

Momento - BebeI
Gilbero - Preço: R$

, 24,90 - Gravadora:

Sony & BMG. O

repertório traz 11

faixas, incluindo "Bring Back the

Lave", com a participação da banda
de rock nova-iorquina Brazilian Girls.

Flores, Amores e

Blábláblá - Marjorie
Estiano - Preço: R$
24,90 - Gravadora:
Universal Music. O

repertório traz 14
faixas também influenciadas por
outros estilos, como blues, jazz,
música eletrônica e romântica,

Literatura

Celular - Stephen King
- Preço: R$ 39,90 -

Editora: Objetiva. A
história se desenrola em

um ritmo alucinante. O
desafio é sobreviver

i Código daVida - Saulo

I' Ramos - Preço: R$
44,90 - Editora: Planeta

do Brasil. Saulo Ramos

entermeia uma história

Os Sete - AndréVianco
- Preço: R$ 39,90 -

Editora: Novo Século.
Uma caravela

naufragada há cinco '

séculos e é descoberta

no litoral brasileiro.
Dentro dela, sete cadáveres, acusados '

de bruxaria.

- - ._----
----------

valores familiares supostamente ainda
fazem a diferença, e a vida nas grandes
metrópoles, onde todos parecem ter sido

corrompidos. Essa é, pelo menos, a visão
de mundo em que Hollywood continua a

acreditar.
O diretor do filme; Garry Marshall, é o

mesmo de Uma Linda Mulher, Noiva em

Fuga e O Diário da Princesa 2.

Fogo Cruzado - Filme que se baseia
em fatos reais, durante um dos

episódios mais violentos e chocantes

da história da polícia norte

americana.
, Um grupo de .radicais anti

governo, na esperança de comprar
terras pára construir um abrigo para
sobreviventes, cons�gue juntar um
arsenal poderoso e armas e planejam
assaltar um banconapequena cidade
de Narco, na Califórnia.

Porém, a ação dá errado, e logo a

polícia local, liderada por um xerife
'

durão, chega para prender os

criminosos.

Daí, tem início uma batalha

sangrenta entre os dois grupos que
tem início nas ruas e só vai terminar
subindo as montanhas, em uma

intensa perseguição em alta
velocidade. O final se aproxima e,

agora, não restamuito a não ser cada
lado se preparar para o caótico e

destrutivo tiroteio final.

ovo
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I Horóscopo
L Áries: Cuidado, pois suas'

1'-1, novas atitudes e pensamentos I
'o podem bater de frente com,

quem você ama e provocar,
brigas e rompimentos.

_. Touro: Bom momento!
-..,� profissional, onde suas i

convicções mais profundas vão i

lhe valer para firmar um chão!
só seu. !

Gêmeos: Não permita qJ
problemas e preocupações do i
trabalho estraguem seu dia com:
a pessoa amada. Leve seus i

negócios de maneira maís'descontraída.

��:� Câncer: Se você ti'ver um]
try· pouco de agressividade em:

colocar em prática suas idéias •

no trabalho, ou vai conseguir'
bons lucros ou vai conseguir algumas!
discussões pelo caminho.

.

Leão: Seu desejo de libertar-l
se de normas e regras impostas I
por outras pessoas vai levá-lo.
a procurar trabalhos:

autônomos e seguir sozinho seu:
caminho nos negócios.

1
Virgem: Não leve para casa.
seus problemas e muito menos!

� desconte em quem você ama:
suas preocupações e crises de.

identidade.

Libra: Suas idéias nos'

,',','" .negócios
estão resultando em'

bons Jucros. Empenhe-se em!
'r;.§�guir, sua intuição e tudo vai:

dar certo.

I

�rSagitário: Se você trabalhirem!
�, casa, este é u� ?om mo���to.

para por em prática suas idéias, •

com a lua em Virgem.
'

a:_"" Capricórnio: Talve.z você!
t!ItI possa pensar em ampliar seus i

negócios com a área de Iazer e !
jogos. Se já faz isso, então é,hora de:

implantar novidades no mercado.

_ Aquário: Bommomento para:
expandir seus negócios e até.
arriscar em investimentos i

. seguros e idôneos. Cuidado i

para não se influenciar por pessoas de I
conversa muito fácil., !

A Peixes: Bom momento parai

"� !�vestimento� sólidos, lucros.
vmdos de muito trabalho, mas.

,

semgrandes esforços. Facilidade.
para desenvolver projetos fantásticos.
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o legume como ator principal
r:

, Direto ao Assunto

Com a superfície crocante, o
interior macio e um toque
defumado no sabor, os
legumes saem da grelha como
prato prlnclpel,

A CHURRASQUEIRA NÃO é lugar de
coadjuvantes. Com um toque defumado
no sabor, a superfície crocante e o interior
macio, qualquer ingrediente sai da grelha
com ares de ator principal. Cogumelos
inteiros, abobrinhas e berinjelas fatiadas,
pimentões-vermelhos e verdes, tomates
cortados ao meio, cebolas em fatias
grossas ... Basta uma pincelada de óleo
de oliva, sal e pimenta antes de assar os

legumes sobre o carvão, e está feito o

banquete.
Base da alimentação humana há

.milênios, os legumes adquiriram especial
relevância a partir da Revolução Verde
no século XIX, com o desenvolvimento
de novos métodos de cultivo que os

tornaram mais abundantes. Eles vêm
sendo apreciados não apenas pela riqueza
no aspecto alimentar, mas

particularmente pelas possibilidades
gastronômicas que apresentam.

Cozinheiros importantes dos Estados
Unidos e da Europa já criaram menus

totalmente dedicados aos legumes ou

pratos estimulantes feitos com eles, uma
moda que conta com um número

.

crescente de adeptos e ganha

diferentes contornos a cada época do ano.
No Brasil, as estações mudam pouco, o
que desestimula os cozinheiros. Porém,
na prática, há verduras, grãos e hortali
ças frescos e viçosos durante todo o ano.

SUCESSO NA GRELHA

Confira os truques que vão garantir o
bom desempenho dos legumes na grelha.
Aí, é só escolher seus preferidos e

combiná-los com criatividade. Afinal,
como bem ensina Alain Ducasse,
"cozinhar não é seguir as receitas ao pé
da letra, é conservar-lhes o espírito".

O fogo
A primeira recomendação é usar

carvão.Os legumes devem ser colocados
sobre a grelhamuito quente: o calor forte
faz com que a parte externa do vegetal
fique ligeiramente tostada e a polpa
cozinhe com a evaporação da própria
água.

mente pincelada e coberta por folha de
alumínio na primeira fase de cocção, por
cerca de 15 minutos. Depois de retirada
a folha, leva pelo menos 10 minutos para
chegar ao ponto.

Os legumes
'.

Quanto mais frescos e viçosos, melhor
o resultado. As folhas precisam ser

brilhantes e a pele dos legumes deve estar
lisa, sem manchas ou esfoladas. O
tamanho dos legumes deve ser similar,
para que fiquem prontos ao mesmo

tempo. Antes de levar à grelha, a

recomendação é pincelar óleo de oliva e

temperar com sal e pimenta-do-reino
moída na hora a gosto. Alguns vegetais
precisam ser cozidos antes de ser

grelhados, como o alho-poró, os as-
pargos, o palmito e a erva-doce.

Devem-se selecionar
legumes frescos e lavá-los

Com criatividad.e os legumes podem assumir o papel principal à mesa

apenas na hora de usar, pois perdem o

vigor se lavados muito antes. É impres
cindível secá-los muito bem, em papel
toalha ou pano.

Berinj�la � �

Absorve facilmente os temperos, por
isso, requer cuidado. Contém muita água,
o que a toma particularmente indicada à

grelha. O melhor é cortá-la em fatias
finas, lavar e secar bem em papel-toalha
antes de pincelar com óleo de oliva e

temperar. Leva entre 5 e 6
minutos para

chegar ao

Abobrlnha-------------------
As -menores são mais saborosas. O

indicado é fatiar na mandoline e pincelar
com pouco óleo de oliva. Só deve ser

temperada quando estiver quase pronta,
depois
de 6 a 8 minutos.

Pimentão ------�---

ponto. Assar inteiro por l5 a 18 minutos,
deixar esfriar, retirar a pele, cortar ao

Cebola --- meio, remover as sementes e servir.
Inteira,

fatiada ou Tomate ----------�-

Cortar ao meio no sentido do

comprimento, pincelar óleo de oliva,
temperar com sal e levar para assar. Pode-se

Deve ser generosa- colocaruma fina fatia de alho sobre o tomate. .

Ro�� �.��,� l��e�d�.�...� � -M�
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CDL faz palestrasobre SPC
III :

il"""f!.,ªI!,;g
Visando a maior

segurança para os

comerciantes

gasparenses, a CDl·
realizou uma palestra
sobre Serviço de

Proteção ao Crédito com

especialista z

blumenauense,

NA ÚLTIMA QUINTA
FEIRA (9) a Câmara de

'Dirigentes Lojistas (CDL) de

Gaspar realizou, no Rauls

Hotel, a palestra SPC A Chave
da boa avaliação de. crédito.

Com a presença de cerca de 60

associados, o gerente executivo
da CDL de Blumenau e assessor

de SPC da Federação de CDL's
de Santa Catarina Jorge Luiz

Caresia, esclareceu dúvidas do
.

dia-a-dia do comércio.
Essas palestras contribuem e

muito paraque os comerciantes

gasparenses fiquem mais
.atentos e evitem fraudes na

praga, como comentou o
.

presidente da CDL de Gaspar,
Hélio de 'Oliveira.

"Com toda certeza esses
.

.

trabalhos de reciclagem e

aprendizado ajudam e muito a

evitar golpes no comércio

gasparense e temos presenciado
isso na prática", disse.

Em breve a CDL estará

Caresia esclareceu dúvidas freqüentes dos comerciantes gasparenses.

desenvolvendo mais

treinamentos, sempre pensando
na satisfação dos associados.

"Esse trabalho é uma

seqüência de treinamentos em

parceria com a Federação das

CDL's de Santa Catarina e vai
continuar acontecendo para
manter os associados
atualizados e oferecendo um

serviço de referência", concluiu
Hélio.

Palestra para a

comunidade
A Pastoral da Sobriedade

de Gaspar convida toda a

população gasparense para

participar de uma palestra que
acontecerá hoje (15), no Salão
CristoRei, a partir das 19h .

O palestrante será o doutor
Antônio Neves, de

Blumenau, que irá falar sobre
as drogas.

A entrada será gratuita,
porém a Pastoral pede uma

colaboração com um produto
de limpeza ouhigiene, ou um
quilo de alimento não

perecível que será doado para.
a Casa de Recuperação da
Diocese Nossa Senhora

Aparecida.

Catarina disponibilizou para a

Secretaria de
Desenvolvimento Social de

Gaspar, 39 sacas de feijão que
foram entregues para
entidades do nosso município.
A distribuição aconteceu. na

manhã da segunda-feira (13),
em parceria com a Defesa
Civil.

As entidades beneficiadas
com a doação foram: Casa
Novo Rumo, APAE de Gaspar,

.

Jovens Livres, Centro
Educativo, Lar Maria de
Nazaré, Casa Lar, Cegapam,
Monte das Oliveiras, entre
outras. A coordenadora do Lar

Maria de Nazaré,
Antônia de Souza e Silva

Maas, disse estar muito feliz
com o repasse. "É um.presente
para as nossas 168 crianças.
Nós já oferecíamos feijão duas
vezes por semana, e agora
poderemos servir mais vezes",
afirma.

De acordo com a secretária
de Desenvolvimento Social,
Márcia Pontes, as famílias

poderão se alimentar com

proteínas e ainda se proteger
do frio. Ainda de acordo com

ela, a parceria com

Conferência Vicentina

quase determinante

distribuição do alimento .. "A

Comitiva Italiana visita
Circolo Trentino Gasparin

Esteve em Gaspar, no
último fim de semana (11 e

12) uma comitiva de Trento

(Itália), com o objetivo de
conhecer um pouco mais da
realidade dos descendentes
Trentinos.

A comitiva era formada

por: Alberto Tafner; vice
presidente da Associazone
Trentini nel Mondo; pela
vice-diretora MirellaCollini;
pela responsável dos
assuntos da juventude
Trentina, Loredana Cont,
comediante e escritora; e

pelo músico e comediante

Piergiorgio Lunelli e foi
ciceroniada por Lovídio

Bertoldi.
No sábado participaram

do jantar em homenagem aos

dias dos pais, promovidp pela
Sociedade E. R. Gasparinho
e no domingo, almoçaram na

Truticultura Bertoldi e se

reuniram com os Circolos
Trentinos de Gasparin,
Brusque e Blumenau, onde

puderam ouvir dos mesmos,
o que estes vêm fazendo pela.
manutenção das tradições
Trentinas.

Ao final do encontro os

comediantes, brindaram os

presentes com um espetáculo
(canções, história e poesias),
no dialeto Trentino.

Conferência gentilmente nos �
"

cedeu um espaço para que Ei

pudéssemos armazenar o �

feijão até sua distribuição.
Estamos gratos e satisfeitos

pelo sucesso dessa parceria",
conclui.

As famílias cadastradas
nos programas de assistência·
da Secretaria de
Desenvolvimento Social

No total, serão distribuídas 3_9 sacas de feijão

Esta é a terceira equipe de saúde bucal implantada em Gaspar

O cuidado em saúde bucal população. Esse quadro amplia o
exige a formação de equipes de acesso às ações e serviços de
trabalho que se relacionem com promoção, prevenção e

usuários e' que participem da recuperação da saúde bucal, por
gestão dos serviços para dar meio de medidas de caráter

resposta às demandas da coletivo.

a

foi

também receberão o alimento.
Para evitar que haja duplicidade
na distribuição, com o apoio da
Conferência Vicentina, a

. Secretaria verificou se não há
famílias cadastradas em dois

na programas que poderiam
receber novamente o alimento.

Prefeitura de Gaspar implantou
mais uma equipe de saúde bucal
no município. A nova equipe está
locada no Posto de Saúde da
Família Belchior (PSF), onde o

dentista Marcelo Galina Bolzan
estã- atendendo a demanda da

comunidade, com um horário

ampliado, nosmesmosmoldes do
PS·F.

Esta é a terceira equipe de
Saúde Bucal implantada no

município. As outras duas estão
localizadas no .PSF Bela Vista e

no PSF Gasparinho Quadro.
Segundo informou a Secretária de

Saúde, Márcia Sganzerla, estas
equipes fazem parte da proposta
de ampliação da assistência bucal,
coordenada pela Secretaria. "É
também uma ação para garantir o
atendimento à saúde a todos", diz.
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País/Estado
Mulheres agricultoras se

reúnem em Benedito Novo
•

Foto: Divulgação

o grupo gasparen;e aprovou as atividades desenvolvidas durante o encontro
.PARA OPORTUNIZAR O Rodeio, Doutor Pedrinho, Rio
desenvolvimento social e dos Cedros e Benedito Novo.
econômico das mulheres do

campo e a busca por melhores

condições de vida, a Gerência

Regional da Epagri de
Blumenau promoveu, pormeio
do Escritório Municipal de
Benedito Novo, o 15° Encontro

Regional de Mulheres

Agricultoras. O evento

aconteceu na quinta-feira (9), no
Centro Evangélico de Benedito
Novo.

Neste encontro, parti
ciparam aproximadamente 400
mulheres dos municípios de

abrangência da Gerência de
Blumenau: Gaspar, Blumenau,
Pomerode, Indaial, Timbó,

Novo

Gaspar. Segundo ela, cada participantes discutiu sobre a

mulher arcou com suas despesas agricultura familiar. A tarde foi
na alimentação, e a prefeitura destinada a apresentações

ofereceu o culturais, com a participação da
transporte. Fanfarra de BeneditoNovo e do

Durante a Corpo de Coreógrafos.
manhã, as "O Encontro Regional da
mulheres tiveram Mulher Agricultora é

umapalestracom fundamental para o

o médico Omar desenvolvimento e

Gasparmarcoupresençacom30
mulheres ,"JI!
agricultoras, que ao mulheres
foramatéacidàde a

.

ultoras de
de Benedito

para
aspar:,-

�

participaram '0encontro JJi

.JORNAL METAS
15 a 17 de Agosto de 2007

COLUNA r:lR!l
Por Arthur Monteiro

De Brasília

• Nacionalidade I - Está prevista para esta

quinta-feira (16), no Plenário da Câmara, a

votação da proposta de emenda à Constituição
PEC 27'2100, do Senado, que permite o registro
nos consulados de brasileiros nascidos no

exterior. A PEC altera a redação do dispositivo
constitucional que determina a nacionalidade de
brasileiros nascidos no exterior após a revisão
constitucional de 1994.

prestigiar
encontro.

o

"É Manne,
especialista em Homeopatia e

Fitoterapia, e também uma

palestra sobre ''Rendae aMulher
.

Agricultora", com Claudirene
CostaMittelmann, agricultora e
presidente da CresoI, de Luis
Alves. Além disso, um grupo
formado por agricultoras de
todos :

os municípios

conhecimento sócio-econômico
e estimula, a cada ano, a

integração da extensão rural na
região", ressalta Eliana Gurnz

Campestrini, extensionista rural
da Epagri de Benedito Novo.

O local para o encontro do
ano que vem já foi decidido:
será na cidade de Rio dos
Cedros.

.• Nacionalidade II - De acordo com a

proposta, os nascidos no estrangeiro, de pai
brasileiro ou mãe brasileira, poderão ser

registrados em repartição brasileira competente,
no próprio estrangeiro, direito esse que foi

suprimido pela revisão constitucional, criando
uma geração de brasileiros apátridas.

• Ufoeste - AComissão deEducação eCultura
da Câmara pode votar, nesta quarta-feira (15), o
relatório do deputado João Matos (pMDB) ao

projeto de lei 6587/06, de autoria do ex-senador
Leonel Pavan (PSDB), que cria a Universidade
Federal do Oeste Catarinense (Ufoeste).

• Telecomunicações - As comissões de

Çiência e Tecnologia, Comunicação e

Informática; e deDesenvolvimento Econômico,
Indústria e Comércio realizam audiência
pública na quarta-feira (15) para debater o

projeto do deputado Paulo Bornhausen (DEM),
que dá às empresas de telefonia fixa e móvel o
direito de produzir e distribuir conteúdo
eletrônico.

• Greves -Enquanto os servidores técnico
administrativos das Instituições Federais de
Ensino Superior (Ifes) vêem a possibilidade de
encerrar a greve que dura quase 80 dias, os.
professores das universidades federais podem
começar uma paralisação nas próximas
semanas,

• E�portações - Nos primeiros sete meses

de 2007, as exportações de carnes praticamente
seequipararam aos embarques do complexo soja
De janeiro a julho de 2007, as vendas externas
do complexo carnes somaram US$ 6,1 bilhões,
enquanto as divisas obtidas pelo complexo soja
totalizaram US$ 6,7 bilhões.

e-mail: arthur@dígítalabc.com.br

de
fundamental importância que as
mulheres agricultoras deGaspar
participem deste evento, pois é
uma forma de engrossar o

movimento, adquirir novos
conhecimentos e trocar

experiências", explicou Sônia
Maria de Medeiros,
extensionista da Epagri em

DJretorT�nlço: Dr. José Roberto M. Castro. I
<, <CRMI$C:. 7460.

.

Rua Vereador Augusto Beduschl. 998 - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732.
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Importância do leite materno
Direto ao Assunto

A Secretaria Municipal
de Saúde de Gaspar
promoveu um encontro
entre gestantes e
repassou informações
sobre o aleitamento
matemo.

NA SEMANA EM que o

aleitamento materno esteve em

pauta por causa das ações da
SemanaMundial doAleitamento .

Materno, aPrefeitura de Gaspar,
por intermédio da Secretaria

Municipal de Saúde, realizou o

3° Encontro do Grupo de
Gestantes daUnidade Central de
Referência Médica.

O Encontro aconteceu na

quinta-feira (9), na Unidade
Central e orientou as futuras
mamães sobre a amamentação.
"A amamentação exclusiva

garante ao bebê nutrição
adequada, crescimento e

desenvolvimento saudável, além

Foto: Divulgação/Reprodução Internet

A amamentação garante ao bebê melhor qualidade de vida

de proteção contra as doenças
comuns da infância", explica a

enfermeira Nilma Maria

Marques, coordenadora do
Encontro junto com a técnica de

enfermagem, Marlene Ramos.
O leite materno é o único

alimento capaz de oferecer todos
os nutrientes na quantidade exata
de que o bebê precisa para seu

crescimento e desenvolvimento,
razão pela qual não deve' ser

substituído. A amamentação . de sugar é importante para o

também garante ao bebê proteção desenvolvimento d� face, da
contra infecções, alergias e outras dentição, da fala da criança e da

doenças e, àmãe, menos chances respiração", explica a Secretária
de desenvolver câncer de mama, de Saúde, Márcia Sganzerla.
diabetes e anemia pela Além de saúde, a

diminuição do sangramento pós- amamentação fortalece o vínculo
parto. afetivo entremãe e filho, Durante

"O ato de amamentar ainda o encontro as gestantes também
contribui para que a mãe perca foram presenteadas com um kit
mais rapidamente o peso que enxoval e participaram de um

ganhou durante a gravidez e o ato café da tarde.

Estresse pode
piorar a pele

Às vezes, a expressão
"tensão à flor da pele" pode
ser interpretada ao pé da
letra. É o que revela uma

pesquisa da Sociedade de

Dermatologia do Rio de
Janeiro. Segundo a SDRJ,
um terço dos pacientes com

problemas de pele, como
psoríase, vitiligo e herpes
labial, sofre influências

emocionais, corno estresse,

depressão ou ansiedade. A

pesquisa foi feita com mais
de 50 mil pacientes das redes
pública e particular do Rio'de
Janeiro.

"Algumas doenças de

pele costumam piorar
quando o portador está tenso,
ansioso ou aborrecido. É
aconselhável substituir o

medicamento, quando deixa
de fazer o efeito desejado, ou
buscar tratamento

multidisciplinar, com

dermatologistas, psicólogos
e endocrinologistas",
recomenda a dermatologista
Patrícia Aguiar.

U·RA·.·'.··'."···..
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ASSINATURÁS cOM DÉBITOAUTOMÁrico -"CELESC
, v '" • '",_ _.F � A ".. Z

•

o Seiviço de Atendimento ao Gensúmidor-(SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I Imóveis I
Vende-se casa nova de alve
naria, 83m2. Localiza-se no

Gasparinho, Rua Fernando
Krauss. Valor a combinar. Te
lefone para contato 91 01 0106.
Tratar com Vaimor.

Aluga-se sala comercial, loca
lizada no centro de Gaspar, em
frente ao posto de saúde. In

formações pelo telefone 9179
0033.

Aluga-se, apartamento, 2 qtos,
sendo 01 suíte, sala, cozinha,
área de serviço, sacada com

churrasqueira, 2 portões eletrô-
• nicos e antena parabólica. Tra
tar pelo telefone 9165 0918 ou

3332-0310

Vende-se casa 6x8, em terre
no medindo 450m2, casa de
madeira, nova, localizada no

Gaspar Grande, com escritura.
Valor a combinar. Telefones
para contato 3332 7117 ou

8824 2600, tratar com Vanilsa
ou Clenoir.

.'

Vende-se terreno no Bairro
Bela Vista, 700m2, murado,
com 2 casas mistas indepen
dentes, 60m2, garagem para 2
carros cada casa. Valor R$ 85
mil. Telefone para contato 91 03
4008, tratar com Tomás, após
as 14:00h.

Vende-se Vectra GLS, ano/
mod 98/99, completo + gnv
15m3. Valor R$ 22mil. Tratar
com Fábio, telefone para con

tato 3318 0353 ou 9919 2549.

Aluga-se sala comercial no
bairro Figueira. Tratar com
Almir ou Solange - 3397 0947:

Vende-se terreno 15x25, loca
liza-se na Rua 12 de Outubro,
bairro Gaspar Mirim. Valor R$
10mil. Tratar com Álvaro - 9962-
9245 ou 3332 8338 ..

Vende-se terreno em
. Blumenau no bàirró,Qàrcia pró-.·
ximo à fQnte,(Angelboi).-Valor
R$ ·ô5ri1il. Tratar�cóm Gisa -

33326154.

Compra-se terreno. dou R$
õrnll de.entrada. Tratar com
Fabiana - 13432 3351.

'

Compra�$e casa de'até R$
30mil na praia de Gravata, Tra
tar com

. Ana Paula

anna_paula201O@hotmail.com

Vende-se terreno 660 m, rua

asfaltada pronto para construir..
Valor R$ 45mil, próximo ao

CTG, aceita-se carro ou sítio no

·Inegócio. ,Tratar qom Anderson
- '33325119 ou 8409 1243

Procura-se casa para alugar,
3 quartos e demais dependên
cias. Tratar com Everton - 3332
0542, pela manhã.

Vende-se casa em Balneário
de Penha, a 500 m da praia,
com 3 quartos, sala, cozinha e

varanda, toda murada. Telefo
ne para contato 9175 4116.

Troca-se ap. de 2 dormitórios
e garagem (Bela Vista), por
casa de preferência até altura
da Linhas Círculo. Tratar com
Ramides Sedilso PessaUi -

33973633.

Compra-se casa de madeira
para desmanchar e reconstruir.
Tratar com Leila ou Anderson,
telefone para contato 9997
8821.

Vende-se terreno ,no bairro
Coloninha, Rua José
Eberhardt, esquina com a Rua
Juvêncio J. dos Santos, 580m2,
aterrado. Valor R$ 50 mil. Tra
tar com Joice - 3332 1501.

Vende-se casa nova, com 3'

quartos, sala, cozinha e banhei
ro, pronta para morar na praia
de Gravatá. Valor R$ 45mil,
pode ser financiada pela Cai
xa. Tratar com Fernando - 8815
3038

Vende-se lindo terreno no Alto
Gasparinho com 101.000m2,
com nascente de água. Tratar
com Nllton Bergamo - 3332
1102.

Vende-se terreno com

3.000m�"pa,ra construir galpão
ou casa 'de sítio. Tratar com
Artur após as 14:00h - 3332
7831. '1�"

Vende-se terreno com 392m,
localiza-se no bairro Poço
Grande. Valor R$ 15mil ou car
ro rio mesmo-valor, Tratar com

_
Wilson ou Bose .

- 3332 2576
,

ou 9609 1403.
<

Aluga-se galpão com 50 m2,
localiza-se na Rua Pedro
Simon, próximo a Escola Vitória
Anacleto Cardoso.Telefones
para contato 9903 2885 ou

9942 ltl44, tratar com Cleber
ou Solange.

Troco linda casa

c/piscina no

bairro Santa
Terézinha por

.

apartamento. Mais
inf.: 91039260 I

;iJJ:i:';�f���3,1.B�9 .,:' "

I Veículos I
Vende-se CG l1tan 125, ano 01,
cor verde. Valor R$ 3.700, 'óti
mo estado. Tratar com Rosana
- 3332 8820 ou 8412 0722

Vende-se XT, cor preta, ano/mod
05/05. Aceita-se proposta. Tratar
com Céli, telefone para contato
9914 1983 ou 3332 9675.

Vende-se moto Suzuki 250, ano
99, ótimo estado, pronta para tri
lha. Valor R$ 8.800, aceita-se
troca por carro ou moto de mai
or valor. Tratar com Anderson -

33325119 ou 8409 1243.

Vende-se Chevetté, ano/mod
86/87, cor vermelha S/E, álcool.
Valor R$ 4.800. Tratar com
Carlos

carlos.gretter@circulo.com.br

Vende-se Parati, ano 97,
com vidros e travas elétricos,
cor preta, 1.8 MI. Valor
R$10mil + 6x R$ 412. Tratar
com Luis Carlos, telefone
para contato 9938 6234.

Vende-se Titan 125, ano 03,
16.500 Km originais, cor verme
lha, super inteira. Tratar com
Jane - 3332 6755 ou 9901 9990.

Vende-se XR 200 para trilha,
com partida elétrica, docu
mentada. Valor a combinar.
Telefone para contato 3397
7939, tratar com Gilmar.

Vende-se Fusca, ano 73, cor
amarela, reparos na lata, do
cumentação em dia. Valor R$
1.500. Tratar com Clóvis -

99687778

Vende-se CG Titan, ano/mod
97/97, cor vermelha, toda ori

. ginal ern ótimo estado. Valor
a combinar. Tratar com
Bárbara - 9653 2494.

Vende-se Vectra, ano 97, cor
prata 65.000km original, total
mente revisado, impecável.
Valor R$ 23.500. Tratar com
Juliano - 9603 3569

Vende-se Jeep, ano 64, 6cc,
3 marchas, freio a disco,

- pneus modelo militar. Valor R$
8.500. Tratar com Pedro -

91350121 ou 3332 3073.

Vende-se Titan 125 ES, (freio
a disco e partida elétrica), ano
02, em ótimo estado, apenas
13 mil km rodados. Valor R$ 4
mil. Tratar com 3331 2550 ou

99694458.

Vende-se Monza, ano 95, com-
'

pleto, jogo de pneus novos, aro
14", na cor preta.Telefone para
contato 8844 0078, tratar com
Marcos.

Vende-se Verona, no gnv, com .

teto, levantamento de vidro, to
que de subida e descida, alar-.
me, trava, película, ano 90. Va
ler R$ 10 mil. Tratar com

Reginaldo - 3332 2808

Vende-se moto YBR Yamaha,
cor prata, ano 02, com partida
elétrica. Valor a combinar R$
2.700. Tratar com Osvaldo -

33971484.

Vende-se Gol 1000, ano/mod
96/96, cor vermelha. Valor R$
9.400. Tratar com Jacob, telefo
nes para cantata 9104 8418 ou

99718754.

Vende-se Gol bola, ano 96, 1.6
cfi, cor branca, 2 portas. ValorR$
13.500 a vista. Tratar com Ana
Paula - 9921 6931 ou 3337 6125.

I Diversos I
Vende-se módulo americano
4X150w, subwoofer 10" e par
6x9 com caixa. Valor R$ 450
ou em condições. Tratar com
Ricardo - 9124 1104.

Vende-se memória de 512 ddr.
400, seminova. Valor e paga
mento a combinar. Tratar com
Junior - 3332 0145.

Vende-se Play Station 2, 2 con
troles originais, memory card,
5 jogos. Valor R$ 550. Tratar
com Douglas, à tarde. Telefo
ne para cantata 9921 8557 ou

33322825.

Vende-se Play Station 2, com
3 controles analógicos, 2

memory cards, 1 volante
analógico,1 cooler. Tratar com
Junior - 9914 3634.

Precisa-se de andador com ur

gência, para doar. Tratar com
Mari - 3332 9816

Vende-se Play Station 1
slim, com 11 cd's, 3 memory
card, 1 controle analógico.
Valor R$ 175. Tratar com

Diego - 3318 0580.

Vendo 3 mesas para estampa"
ria reformadas com 44 chapas
local de 25x65. Valor R$ 8.400.
Aceita-se moto ou carro no ne

gócio. Tratar com Anderson -

33325119 ou 8409 1243.

Vende-se Pitt Buli, com 45 dias.
Valor R$ 100, 3 femeas e 1 ma

cho. Tratarcom Leila - 3332 0468

Vende-se filhotes de cachorro
Shaw-Sha:w com 45 dias. Tra
tar com Anderson, telefones
para contato 9969 3019 ou

33972300

Vende-se computador AMO,
256 Mb de memória, gravador
de dvd LG, HO 20GB, teclado,
mouse óptico, estabilizador,
monitor 15". Pronto para
internet. Tratar com Fábio -

9989 0506 ou
fabio.acesso@terra.com.br.

Vende-se Super Nintendo com
5 Fitas. Valor R$150. Tratar
'com Adriano - 9658 8680

Vende-se impressora matricial
Epson Lx 300. Tratar com Nara
- 3332 5050

Vende-se centrífuga de roupas
seminova da Muller. Tratar com
Nara - 3332 5050

Vende-se computador, com

processador de 2.66 GHZ,
256 de memória, HO de 80
GHZ, gravadora de CD e lei
tor de OVO LG, entrada para
AOSL. Valor R$ 950. Tratar
com Ediléia - 3332 0302 ou

9111 2592

Vende-se Celeron d315,
hd40gb, memória 256. leitor e
gravador de cd, monitor 17", im
pressora hp fotográfica. Tratar
com Bárbara - 9653 2494

A Câmara de Vereadores de Gaspar, por seu
Presidente, Vereador Celso de Oliveira, tem a grata
�atisfação de convidar Vossa Senhoria para participar,
Juntamente com os demais segmentos/entidades
representativas do nosso Município, da Audiência
Pública pertinente ao Projeto de Lei n". 63/2007, que
"Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o
exercício financeiro de 2008 e dá outras providências"
(Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO para 2008).
DATA: 16/8/2007.
HORÁRIO: 16h.
LOCAL: Plenário da Câmara de Vereadores de
Gaspar.

.

Avenida das Cdmunidades, n". 133, Centro .

Prédio do GASCIC.
Por sua presença, agradecemos antecipadamente.

Gaspar/SC, 25 de julho de 2007.

Imóveis *,I,S
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPOES

BELA VISTA - Alvenaria com - 02 pisos - Rua Ricardo Stanke - R$
250,00 m2 - 02 pisos - Rua Brasnia - 140 mil; - Alvenaria com 320,00 m2 -

R$ 140 mil; - Prédio de alvenaria com 02 pisos - 04 dormitórios + área para
aprox. 420,00 m2 - 02 pisos - Rua facção - Rua Nicolau Threiss - R$ 92
Clara Schmitt, sendo: Térreo 03 salas mil. Aceita troca por sítio; - Alvenaria
comerciais. Primeiro andar com210,OOm2-03dormitórios-Nova
apartamento 03 dormitórios, sendo 01 - Rua das Palmeiras - R$ 150 mil.
suíte. R$ 210

/

mil; Aceita financiamento bancário; -

- Apartamento Residencial Bela Vista Alvenaria. com 230,00 m2 - '03
- 03 dormitórios - R$ 60 mil; - Casa dormitórios, sendo 01 suíte + piscina
de alvenaria com 150,00 m2 - 03 - Rua Niterói - R$ 180 mil;
dormitórios - Rua Bolívia - R$ 60 mil; - Alvenaria com 230,00 m2 - 03
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte + piscina
dormitórios - Rua Emesto Hostert. - Rua Niterói - R$ 180 mil; - Galpão
Terreno com 752,00 m2 - R$110 mil; de alvenaria éom 150,00 m2 - Rua
- Alvenaria com 200,00 m2 - 03 Ricardo Stanke- R$ 65 mil; B.SANTÁ
dormitórios, sendo 01 suíté. Terreno TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00
com 2.024,00 m2 - Rua Francisco m2 - nova - 05 dormitórios, sendo 01
Xavier Kostert - R$ 195 mil. Aceita suíte - Rua Paulo Bemardo Schmitt-
financiamento bancário; - Alvenaria R$ 130 mil; - Casa de alvenaria +

com 251,00 m2 - 04 dormitórios, galpão com área total de 325,00 m2 +
sendo 01 suíte - Rua Helena terreno C0rT) 645,00 m2 - Rua Barão
Kaufrnann - R$ 100 mil; - Apartamento do Rio Branco - R$ 130 mil; - Alvenaria
Residencial Bela Vista-02dormitórios - 02 pisos - com 290,00 m2 - 03
- R$ 58 mil; CENTRO - Alvenaria com dormitóríos.« ampla sala comercial -

300,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 Rua Itapema - R$ 245 mil; B. SETE '

suíte - Rua Cecnia Krauss - Preço é DE SETEMBRO: - Alvenaria com

condições a combinar;- Alvenaria com 177,50 m2 - 03 dormitórios - Rua
174,50 m2 - 04 dormitórios - Rua Hilário da Silva - R$ 90 mil; POÇO
Frederico Nicolau da Silva - R$ 180 GRANDE - Alvenaria com 120,00 m2
mil; - Alvenaria com 220,00 m2 - 03 -03dormitórios-RuaSilvioGa�ewski
dormitórios, sendo 01 suíte. Piscina. - R$ 80 mil. Aceita financiamento
Rua Narciso Polto - Loteamento São bancário; - Alvenaria com 242,00 m2
Pedro:_ R$ 180 mil; - Alvenaria com - 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
245,00 m2 - Terreno com 600,00 - 03 Terreno com 725,00 m2 - Rodovia
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Jorge Lacerda - R$ 180 mil; VENDE-
Bertoldo Bomhausen - R$ 300 mil; - TERRENOS(SinOS - BARRACÃO-
Prédio de alvenaria com área total de Sítio com 568.800,.00 m2 - para
638,48 m2 - 03 pisos - ampla sala reflorestamento / possui aprox. 10.000
comercial e apartamento duplex - Rua eucaliptos - distante 500,00 metros da
VereadorAugusto Beduschi - Preço e Rod. Ivo Silveira - Preço e condições
condições a combinar, - Apartamento a combinar, BELAVlSTA- Loteamento
ResidencialAlvorada - 03 dormitórios, São Francisco - Diversos Lotes - com
sendo 01 suíte. Dependência financiamento; - Loteamento São
completa de empregada + 02 vagas Francisco com 462,72 m2 - R$ 4b
de garagem - Rua Amoldo Schramm mil;BR-470 - Terrenos com área de
- R$ 245 mil; - Apartamento 926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários-
Residencial Monte Cario - 03. Preço e condições a combinar;
dormitórios, sendo 01 suíte - COLONINHA: - Rua Francisco
Dependência completa de Pamplona-próximo ao terminal-com
empregada - Garagem para 02 BAIRRO SANTA TEREZlNHA:- Rua
carros - Rua Amoldo Schramm - R$ Rodolfo Vieira Pamplona com 3.873,80
120 mil + financiamento junto à m2 - Próximo Centro - R$ 175 mil;-
Construtora; MARGEM ESQUERDA:- Rua São Bento com 413,12 m2 - R$
Alvenaria com 203,00 m2 - 02 pisos - 20 mil; Preço e condições a combinar;
+ Prédio de alvenaria com 224,00 m2 Gaspar (SC), 23/07/?007.

I �." I I. t' l _j ti .r n I , I I , .J • i J: .1 \ � '> f- r .� (; ;

Av. das Comunidades, 310 - Salã :ioí : éentro-- Gàspar : Fone: 3332-íQ74,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CLASSIFICADOS .JORNAL METAS�
15 a 17 de Agosto de 2007 ......

Vende-se V3 black. Valor R$
300.Tratar com Anderson -

9944 2294

Vende-se notebook Toshiba,
1.73 Ghz, 1, GB RAM, HD 120

GB, tela 15.4", wlreless, Valor
R$ 2.950 a vista e pendrive de
4 GB, R$ 190. Tratar com

Fabeny - 9991 6222 ou

aifab@yahoo.com.br

Vende-se máquina de costura
cobertura Siruba e uma

overlock Westman em ótimo
estado. Valor R$ 3.000. Tratar
com Bruna - 9606 0054.

Aluga-se ou compra-se máqui
na de transfers 40 x 50 cm,

pneumática ou manual. Tratar
com Rosana - 3332 8820 ou

84120722.

Vende-se micro 3.06GHz, 512
de memória e super placa de
vídeo radeon 9600pro de
256MB, completo + monitor 17"
plano. Valor R$1.600. Tratar
com Daniel - 8402 6615 ou

danielhostert@yahoo.com.br.

Vende-se lav- jato seminovo,
trifásico profissional marca
Electra Eco 1800, acompanha
mangueira. Valor R$ 2.200.
Tratar com João, telefone para
contato 9176 6381.

Vende-se contra-baixo, Shelter
4 cordas captaçao ativa. Valor
R$ 600. Tratar com Anderson -

99384990.

Vénde�se bagageiro para moto
Tornado seminovo, próprio
para colocar baú. Valor R$ 50.
Tratar com Rudnei - 9943 9753

Vende-se monitor 17", cor pre
ta, LG. Valor R$ 150, 2 anos de
uso. Tratar com Romulo ou

Juliana - 3332 7943, após as

14:00.

Vende-se teclado em bom es

tado, marca CCE. Valor R$
250. Telefone para contato'
9980 2976, tratar com Luciana

Vende-se computador Pentium
4, WindÇlws xp, monitor 15", em
bom estado. Valor R$ 500. Tra�
tar com Cristiano ou Larissa -

33325570 ou 9992 9619..

Vende-se aparelho de CD MP3
Roadstar, ótimo aparelho, fren
te escamoteável, em perfeito
estado. Valor R$ 250, ligar após
horário comercial. Tratar com

Diego - 8833 5677 ou

diegofacchetti@hotmail.com

Vende-se Montain bike, 18

marchas, feminina em ótimo
estado. Valor R$ 100. Tratar
com Mari, telefone para conta
to 3332 9816 ou 88082674.

Vende-se impressora matricial
LX300, seminova. Tratar com
Solange - 9942 1844.

Vende-se esteira elétrica semi
nova. Valor R$ 400. Tratar com
Cristiane - 3332 7943

Diversos I
Ofereço-me para trabalhar
como diarista, tenho referênci
as. Tratar com Jaquelíne- 3318
0518 ou 8817 8115.

Anima-se festa com som, ilu

minação e Dj's. Telefones para
contato 3332 0606 ou 8405
0492, em horário comercial.

.

Contrata-se empregada do
méstica, com urgência.Tratar
com Alba - 33971563

Presta-se serviços de embala
gem e revisão .. Telefone para
contato 3332 0853 ou 9993
2992.

Procura-se seviço de vigilan
te ou motorista com CNH AI C,
com experiência. Telefone para
contato 9607 9467.

Vénde-se pantograficas, por
tas basculante, portões, portas,
cercas e etc ...Reformas, orça
mento sem compromisso. Tra
tar com Cleberson - 9917 0420

Ofereço-me para trabalhar
com embalagem em casa, te
nho experiência no ramo há
mais de 10 anos. Tratar com
Maria Isabel - 3318 0617 ou

91026810.

Precisa-se de vendedor, ofe
recemos treinamento e

apoio.Tratar com Jean, telefo
ne para contato 8408 5098 ou

brancojp@terra.com.br.

Para ter acesso a um conteúdo exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Terra Banda Larga. Com ele você pode
baixar arquivos, fotos, músicas e assistir
a vídeos commuitomais qualidade. Aproveite
e saiba tudo o que acontece no Brasil e no
mundo commajs facilidade e rapidez.

Qual é
a sua?

terra
""'m""ão ""IOda alé�'fo8"'OO7Iimlt.da • moo """'OQ" par. novos assm..mes. do10mSanda
larga cem meia...fisko AOSl Turbo. Mod�m concedido em regime de comodato. C�msu1te o
conharo no endereço httpdIcentraJdoas$inante�t:ena.,om,br/,ontrato!comodato.htm,
Consulte viablUdade �éc::nita e cidades disponíveis: no 0&00 117n 11.Pala fundonamento
do r.na a.nd.la,ga é M""$árIQ modem. A. mensaltdades do lerra-Banda larga e do

. 'Tu{b� s.e�ã'o t�hra�â�·5.t"'pa.f,a4a��.n�,,�' A�\ 'PIo:n��es' d.?'Iéna.nfo !tãO' cumulatlvas .
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Presta-se serviços de apli
cação de transfers e emba

lagem, ofereço ótima qua
lidade e prazo de entrega
garantido. Tratar com

Rosana - 3332 8820 ou

84120722.

Precisa-se de vendedores
de produtos naturais. Tele
fone para contato 8408
5098, tratar com Jean.

Indústria do bem estar, se
leciona pessoas para traba
lhar como distribuidor e

supervisor em nossa re

gião. Telefone para conta

to 9959 pS30 ou 3318 0519.

LIGA DESPOR1lVA GASPARENSE
Fíliada a Federação eatarinense de Futebol
Base Jurisdição: GASPAR, ILHOTA e LUIS ALVES

eNPJ 79.37S.218/000i-80

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Pelo presente, em conformidade com

o que dispõe o vigente Estatutó Social da Liga
Desportiva Gasparense, em especial quanto
aos artigos 8

..

o, I, ficam convocados todos
os filiados e entidades desportivas da base de
jurisdição desta Entidade, para' uma
Assembléia Geral Ordinária, a ser realizada
no dia 27 de Agosto do corrente ano, às 21 :00,
horas em primeira convocação, e, às 21:30
horas em segunda e última convocação, na
nova sede da Entidade localizada a BR 470,
Km 39, Gaspar/Se, para discutir e votar o

relatório geral das atividades administrativas
e financeiras da LIGA, bem como, sua contas
e o balanço, junto com o parecer do conselho
fiscal relativos ao ano de 2006, discutir e

votar a proposta orçamentária para o

próximo exercício, tomar conhecimento do
relatório da comissão disciplinar e de justiça
desportiva.

Gaspar-Se, 14 de Agosto..de 2007

Liga Desportiva Gasparense
Presidente

;
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com as melhores taxas do mercado

EMPREGO
A Dietrich Materiais de Construção está

contratando motorista acima de 30 anos com

2 anos de experiência em carteira.

Interessados comparecer das 10h ao meio-dia
ou das 15h até as 18h com carteira

profissional e currlculum.

Rodovia Ivo Silveira, 660
Santa Terezinha - Gaspar

Fone 3332 0507
Ligue e confira!

JORNAL METAS

Toda quarta e sábado

informando você!

Assine já!

avista
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Esporte
Um sonho catarinense na América
Alvinegro da capital estréia em

sua primeira competição
internacional, com um sonho de

conquistar a segunda
competição mais importante do
continente.

A COPA SUL-Americana começou no

fim do mês de julho, mas os clubes
brasileiros estréiam apenas hoje ria

competição continental.
Muitos clubes não dão tanto valor à

competição, mas para um estreante, o

Figueirense, essa é a grande chance de
escrever o nome do time na história do
futebol mundial e quem sabe projetar
vôos mais altos.

A competição que substituiu a antiga
Copa Mercosul, ainda não ganhou o

glamour, nem encheu os cofres dos

campeões como o antigo torneio, mesmo
assim para o Alvinegro do Estreito é a

oportunidade de dar alegria a sua imensa
torcida em todo o estado e também se

redimir da derrota em casa na Copa do
Brasil.

Essa é a primeira competição
internacional que o time catarinense irá

disputar e a estréia é hoje (15), no
Orlando Scarpeli, às 21h45min contra

o atual campeão e líder do campeonato
Brasileiro, São Paulo.

O tricolor Paulista buscando o título
brasileiro que garante a vaga na

Libertadores da América, não pretende

Foto: Cristiano Andujar
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O zagueiro A�prilla e o novo reforço alvinegro

priorizar a competição continental e com
isso poupará jogadores titulares na

partida de hoje.
Irregular no Campeonato Brasileiro

o técnico Mário Sérgio procura o time

ideal para colocar em campo e

atendendo aos pedidos do treinador, aos
poucos a diretoria vem apresentando
reforços. O útlimo que chegou em

.

Floripa foi o zagueiro Asprilla, que
estava no Botafogo do Rio de Janeiro e

assinou contrato de empréstimo até o

fim do ano.

III Chave 1
15/8 21h45min - Curitiba - Atlético-PR x Vasco
12/9 21h45min - Rio de Janeiro - Vasco x Atlético-PR
III Chave2
15/8 21h45min - Florianópolis - Figueirense x São Paulo
23/8 20h15min - São Paulo - São Paulo x Figueirense
III Chave3
22/8 21h45min - Rio de Janeiro - Botafogo x Corinthians
12/9 21h45min - São Paulo - Corinthians x Botafogo
II Chave 4
16/8 20h15rnin - Goiânia - Goiás x Cruzeiro
22/8 21h45min � Belo Horizonte - Cruzeiro x Goiás

,.J(:['.<+ .
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NOS TERMOS DA LEGISLAÇÃO EM VIGOR, EM' ESPECIAL O

ESTATUTO DO PSDB, FICAM CONVOCADOS, POR ESTE ..EDITAL, TODOS
OS ELEITORES FILIADOS A(}\! PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA'
BRASILEIRA, NESTE MUNiCípIO; PARA A CONVENÇÃO MUNICIPAL QUE
SERÁ REALIZADA NO DIA 16 DE SETEMBRO DE 2007, COM INíCIO As
09hOOmin E ENCERRAMENTO As 11h30min, NAS DEPENDÊNCIAS DA
SOCIEDADE ALVORADA, À RUA CEL. ARISTILlANO RAMOS, N° 72, NESTA
CIDADE, COMASEGUINTE ORDEM DO DIA.

A) ELEiÇÃO POR VOTO DIRETO t;: SECRETO, DO DIRETÓRIO
MUNICIPAL, QUE SERA CONSTITUIDO DE (45) MEMBROS.EFETIVOS E
DE (15) ME�BROS SUPLENTES;

.

B) ELEIÇAO POR VOTO DIRETO E SECRETO, DE (01) DELEGADO E.·
IGUAL NÚM_ERO DE SUPLENTE A ÇONVENÇÃO MUNICIPAL;

,

C) ELEIÇAO DO CONSELHO DE ETICA � DISCIPLINA, CONSTITUIDO
DE (05) MEMBROS EFETIVOS E IGUAL NUMERO DE SUPLENTES.

, o

Você está perdendo tempo nas filas de ban�o?
� �

, -

Aí VAI UMA DICA:

Utilize o.antendimento
bancário da 11 às 13h.

A Copa Sul-Americana será disputada
em cinco etapas, com partidas de ida e

volta. A primeira fase será uma instância

preliminar, composta por seis zonas. Serão
disputadas partidas de ida e volta para
determinar os classificados para a etapa
seguinte. As zonas preliminares serão
formadas da seguinte maneira:

III Preliminar Argentina:
Boca Juniors, River Plate, Estudientes de
La Plata, San Lorenzo, Arsenal e Lanús.

III Preliminar Brasil:
São Paulo, Vasco da Gama, Figueirense,
Goiás, Corinthians, Cruzeiro, Botafogo e

Atlético-PR.

III Grupo A - ChilelBolívia:
Colo Colo e Audax Italiano (Chile); Jorge
Wilstennann e Real Potosí (Bolívia).

III Grupo B - EquadorlVenezuela:
El Nacional e Olmedo (Equador); Zamora
e Carabobo (Venezuela).

• Grupo C - ColômbialPeru:
Atlético Nacional e Millionários

(Colômbia); Coronel Bolognesi e
Universitário (peru).

III GrupoD - Uruguai/Paraguai:
Danubio e Defensor Sporting (Uruguai);
Libertad e Tacuary (Paraguai).

De cada um dos grupos da primeira fase

surgirá um classificado para as oitavas-de
final, com exceção da zona preliminar de
Argentina e Brasil, países que terão quatro
representantes cada. Também se classificará
diretamente às oitavas o campeão da edição
anterior (pachuca) e mais três times da
Concacaf (Chivas Guadalajara, América e

DC United). As oitavas-de-final serão
disputadas no mesmo sistema, partidas de
ida e volta, assim como as fases seguintes,
incluindo a final
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NA MESMA DATA SERÃO ELEITOS OS MEMBROS EFETIVOS DA.
COMISSÃO EXECUTIVAMUNICIPAL E SEUS SUPLENTES E OS MEMBROS
EFETIVOS E SUPLENTES DO CONSELHO DE ÉTICA, EM REUNIÃO DO
DIRETÓRIO MUNICIPAL ELEITO, CONVOCADO POR ESTE EDITAL PARAAS
12hOOmin, NO MESMO LOCAL.

GASPAR, 15 DE AGOSTO DE 2007.

JOEL JÚLIO DA COSTA
PRESIDENTE DA COMISSÃO EXECUTIVA MUt'JJÇI�A� PE, 9ASPAR., , , ,

Este é o horário de menor movimentol
•

.. II.

1
• �

•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



--

ESPORTES JORNAL METAS
15 a 17 de Agosto de 2007

Restam poucas vagas
iii f I ,il·'*tti!illl
Times brigam pelas últimas

vagas à próxima fase que ainda
restam na Taça Lance,
enquanto outros jogam no

próximo sábado 'apenas para
cumprir tabela.

RESTAM POUCAS VAGAS
indefinidas para a próxima fase da Taça
Lance de Futebol Suíço. Na rodada do
último sábado (11) várias equipes
definiram a seqüência na competição,
enquanto outras deram o adeus às chances
de seguir adiante no torneio e só jogarão
a próxima rodada para cumprir tabela.

Na verdade, a próxima rodada

equivale à primeira, que foi adiada por
causa do mau tempo e acontecerá no

próximo sábado (18).
Quem já se garantiu na próxima fase

e ainda não garantiu o primeiro lugar no
grupo continuará na briga, para não

perder o mando de campo.
Pela Chave A, no Campo do Marcelo

Poffo 2, as vagas já estão definidas, só
resta agora a ordem de classificação.
ABR Poço Fundo/Desp. Mafra/

Leopardo Máquinas lidera seguido da
GM Madeiras, ambos com dez pontos
ganhos.

Na Chave B, na Sociedade

Ferroviário, o time da Malhas Yahoo/

Freestyle Estamparia e Ciro/Circuito
Materiais Elétricos garantiram vaga,
com a classificação praticamente

A última rodadà vai ter muita briga pela ponta da tabela e pelas últimas vagas

definida com vantagem para a equipe da
Malhas Yahoo, que soma 10 pontos
contra sete do Ciro.

O mesmo 'acontece na Chave C, no
campo 1 do Marcelo Poffo, onde MCS/
Veículos e VÔ Braulio já estão com vaga
garantida na próxima fase. MCS soma

10 pontos contra nove do VÔ Bráulio e

na próxima rodada se enfrentam para
decidir quem fica em primeiro da chave.

Pela Chave D, na Associação do

Supermercado Kuster no Belchior, onde
Eletric GameslRemacol e Alvorda EC.

garantiram a vaga para a próxima fase,
as outras duas serão decididas entre três

equipes. ,

No campo da Sociedade Floresta,
pela Chave E, Sangos Malhas/Creche

Recanto Feliz/Agromaxion e TLA
CapacitoreslParapente decidem a última

vaga na próxima rodada, já o KY Realce

Estamparia só cumpre tabela.
Na Sociedade Gasparinho, a Chave

F, tem rodada emocionante com o União
Plasvale eACN Química/Pinocos Cana
disputando a última vaga, já que
Scorpions/Auto Center/IBA/Caibi/
Giselke/Trut Bertoldoi, Rec. MB/Bay
Estamparia/ARELlPastelaria Makukos
e Dicotone Têxtil-já asseguraram vaga.

Na disputa da artilharia da

competição, Paulo Sestren doABR Poço
fundolDesp Mafra/Leopardo Máquinas
disparou na liderança com 16 gols, oito
a mais que Clailson Schmit do Mar Azul

que está na vice-liderança.

Parece que as muitas mexidas no

time do Catarinense de Ilhota tiveram o

efeito reverso, pois o time perdeu seus

primeiros pontos da Divisão de Acesso
do Futebol Catarinense ..

Claro que a coisa ainda está muito
boa para o tiine ilhotense que se manteve

invicto após o empate por O a O, fora de

casa, contra o Inter, ein Lages.
O técnico Juarez Martins apostou na

entrada de alguns jogadores que recém

integraram a equipe, mas os novos

jogadores não conseguiram manter o

100% de aproveitamento, que o time

ARTIGOS ESPORTIVOS E PRESENTES

Horário de atendimento
Segunda a Sexta-feira: 8: 15h às 12h

13h às 18:15h
Sábado: 8h às 12h

tinha na competição.
Mesmo com o empate o time

permaneceu na liderança e com um

ponto conquistado fora de casa soma 13
e já está classificado pará as quarta-de
final, e só perde a primeira colocação
do Grupo A, se for goleado por mais de
seis gols pelo segundo colocado

Concórdia, próximo adversário do
tricolor de Ilhota e que tem dez pontos
ganhos na competição.

Já no Grupo B, a briga está mais
acirrada e Três times brigam pela
primeira colocação, Imbituba, Cidade

Azul e Camboriuense, ri primeiro com

11 pontos e os respectivos com dez na

segunda e terceira colocações, mas os

três já estão garantidos, assim como o

Próspera que não perde mais a vaga por
ter um saldo de gols superior ao quinto
colocado o Navegantes.

Para as quartas-de-final se

classificam os quatro primeiros
colocados de cada grupo, que se

enfrentarão conforme a classificação. O
primeiro do Grupo A enfrenta o quarto
do Grupo B, o mesmo valendo para o

Grupo B e por aí vai.

a Na cal - O Clube Amigos da Figueira
realiza no próximo dia 19 de agosto um

curioso torneio de cobranças de penalidades
máximas, nas categorias Dupla e Individual.

o, evento começa às 8, horas. O preço das

inscrições é de R$ 20,00.

III Líder - O Catarinense de ilhota arrancou
um empate sem gols com o Inter, em Lages,

,

pela 6' rodada da Divisão de Acesso do

Campeonato Catarinense. O time de ilhota
se mantém na liderança da sua chave, três
pontos à frente do segundo colocado, o
Concórdia, adversário da próxima rodada.

'

---

a Sem "casa" - Diante da reforma do

complexo do Sesi, grupo de empresários que
administra o Metropolitano procura um

estádio para o time disputar o Estadual de
2008. QEstádio doTupi está nos planos. Sem
dúvida, seria muito bom para o futebol da
cidade.Todavia, o Carlos Fontes Barbosa
teria que passar por uma reforma completa
de ampliação e segurança, o que
inviabilizaria a parceria em função do alto
investimento Outro local que o

Metropolitano está avaliando é o Estádio

Municipal de Timbó.

a Brasileirão - Pobreza do futebol
apresentado na Série A do Brasileirão 2007
tende a piorar no segundo turno, com a saída
dos melhores para o futebol europeu. Josué
e llsinho, do São Paulo, já disseram "adeus"
ao futebol brasileiro. Outro que está saindo
é Carlos Eduardo, do Grêmio.

a Futebol demesa- Repórter Carlos Erbs
foi conferir de perto a turma do futebol de

mesa, na última segunda-feira. Torneio,
vencido pelo CleberNicoletti, levou o nome

de Taça Jornal Metas. Reportagem sai na

edição de sábado do Jornal Metas.

a o que disse
A bela tenista Ana Kournikova
"Sem o tênis, limparia banheiro na

Rússia".

e-mail: me/osi/va@terra.com.br

,---------------------------------------------------------------
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Gaspar, quarta-feira 15 a sexta-feira 17 de agosto de 2007 - R$1,25 www.jornalmetas.com.br
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São Paulo é o campeão de inverno

Os jogadores do São Paulo comemoraram a vitória sobre o Atlético-PR e o título simbólico

COM A VITÓRIA SOBRE o

Atlético-PR, por 2 a O, gols de Jorge
Wagner e Borges, sábado, hoje, é

definitivamente do São Paulo a tarefa

de não quebrar uma tradição dos

Brasileiros de pontos corridos. Desde

2003, o simbólico "campeão de
inverno" levanta a taça nacional em
dezembro. A julgar pelos números do

primeiro turno, é a passos largos que
o São Paulo se encaminha para a

"confirmação" .

Com sete pontos de vantagem em

relação ao segundo colocado, o time

paulista assegurou a conquista através

da sétima vitória consecutiva no

campeonato. Quebrou também um

recorde histórico: foi o melhor

aproveitamento de pontos do primeiro
, turno na história da atual fórmula do

Nacional.
Com 70,1% de proveito, o time

ultrapassou o Cruzeiro de Vanderlei

Luxemburgo em 2003, que obteve

68,1% no primeiro turno, mas

enfrentou mais times: foram 25

rodadas, em vez das 19 atuais.
A vitória do São Paulo virou

sinônimo de muita festa, não só pela
conquista do título simbólico do turno,

PIZZARIA

mas também porque foi a sétima

seguida.
Desde 22 de julho, quando venceu

o Cruzeiro por 2 a 1, o São Paulo não

conhece outro resultado. Sport,
América-RN, Juventude, Grêmio e

Botafogo, além do Atlético-PR, foram
os outros adversários superados pelo
time de Muricy Ramalho.

Mais do que essa significativa
marca, o São Paulo soma também uma

invencibilidade que vem desde o dia

10 junho. Na sua última derrota no

Brasileiro, o time perdeu para o

Atlético-MG, por 1 aO.

Mín. Máx.

Quarta
130 22°

Sábado
13° 29°
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TIntura Nutrisse

compromisso com a sallde

Anticoncepclonn is
com
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Desodorante
Rexono Teeos

Roll-en 50 mI • Todos os tipos

de desconto
a isto
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